AÑO IV.-NUMERO 832

Diario Regional de la maña na de información general

Sábado, 19 de Junio de 1937

Continúa el victorioso avance en Vizcaya

Ayer se tomaron San Bernabé, Luchana, Landacho, Unceta, Campa de Pasteloporta, Garneta, Arnótegui y Arraiz

Se ha cerrado el cerco por el Sur y las columnas del centro han establecido contacto con los "Flechas Negros" que avanzaban por la costa, - Nuestras fuerzas estan a la vista de las calles de Bilbao, que aparecen desiertas. - Se siguen haciendo gran número de bajas y prisioneros al enemigo, y cogiéndole enorme cantidad de armas y material.

Boletín de Información

Salamanca. — Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 18 de Junio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. — Han continuado en el día de hoy, las victoriosas operaciones de nuestras tropas sobre Bilbao, que, una vez más, han derrotado al enemigo, venciendo la resistencia que ha tratado de oponer en algunos sectores, y causándole gran número de muertos, que ha dejado abandonados en su huída.

También se han cogido hoy abundantísimas municiones y gran cantidad de armamento y material. Solo en uno de los sectores los fusiles recogidos pasan de trescientos.

Se han ocupado, a la derecha de la ría, la cota 274,

San Bernabé, Luchana y Landacho. Al sur de Bilbao se ha ocupado Unceta y en la orilla izquierda del Nervión, que se ha pasado por Miravalles, han caido en nuestro poder Campa de Pasteloporta, Garneta, Arnótegui y Arraiz, que cierran Bilbao por el sur dominándose, a corta distancia, la población de Bilbao, cuyas calles aparecen desiertas.

Frente de Santander. — Sin novedad.

Frentes de Asturias y León. — Ligeros tiroteos.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. — Nuestras fuerzas han ocupado Bailín y otra posición importante, en el sector de Jaca. En algunos de los demás sectores solo hubo tiroteos y cañoneos, y, en el de Alcubierre, un servicio de emboscada nuestro, hizo huir a una patrulla enemiga, causándole bajas y apoderándose nuestras fuerzas de un mortero y va-

Frentes de Madrid, Avila y Soria. — Sin novedades de

Se pasaron a nuestras filas once milicianos con arma. mento.

EJERCITO DEL SUR

En el frente de Córdoba, sector de Villa Harta, fué rechazado un ataque del enemigo, al que se hicieron numerosas bajas. Se hizo, además, una rectificación de nuestra línea a vanguardia, ocupándose varias importantes posiciones del enemigo que se retiró precipitadamente sin

Salamanca, 18 de Junio de 1937.

De orden de S. E. El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

UNA INTERVIU CON EL GENERALISIMO FRANCO

La guerra solo puede terminar con la victoria total de los nacionales variación literaria de uno de los complicados en la infa-

"La unidad nacional es, para mi, un dogma inviolable" possipidividuos se prestan a ser

«Inglaterra está realizando una política que perjudica las relaciones presentes y futuras con España:»

(POR TELEGRAFO)

Londres, 18. - El periódico "The Times" ha publicado una interviú, que ha celebrado su corresponsal especial en Salamanca, con el Gene-

ralísimo Franco. El Jefe del Estado Español, ha declarado que la guerra unicamente puede ter-minar con la completa victoria de los nacionales y de ninguna manera mediante un

El Generalisimo Franco no negociará con los gobernantes de Valencia, aunque estos estuvieran representados por países que, profesando ideaco-narlamenta rios, respeten la ley, el or den, la religión y la tradición, tanto como los respeten los nacionales españoles. La experiencia ha demostra do que la cultura española puede ser defendida única. mente por un régimen po-lítico como el que ha sido proclamado y está formado actualmente por los nacio-

También, dijo Franco que el pueblo español se hallaba colorosamente sorprendido de la ambigüedad de la política británica con respecto a España. El Gobierno inglés tiene en sus manos medios, más que suficientes, para cambiar de actitud; actitud que está perjudicando has relaciones presentes y futuras entre España e Inglaterra

Respecto a la integridad territorial de España, Franco ha declarado, que esta cues-

tión es, lógicamente, de mayor importancia para España, de lo que pudiera ser para Inglaterra. Gibraltar no puede constituir el motivo principal para llevar a cabo una política antibritánica, Gibral 60 tar ha perdido gran parte de su importancia para Inglate.

En cuanto a los separatismos, vasco y catalán, dijo el Generalisimo, que son cons-trucciones artificiales, que no gozan de ninguna simpatía en el pueblo.

Terminó el Jefe del Estado Español su charla con el peiodista, diciendo que, para él, la cuestión de la unidad nacional es un dogma invio.

El pròximo martes

Comenzará a publicar EL FARO DE CEUTA, el sensacio-

lando en la España Nacional, la enfermedad del sueño.

PORTADORES DE LOS BACILOS

'Cómo se verificó la inoculación en los agentes propagadores"

son los títulos del tercer artículo de este peportaje y en él se narra cómo se inoculó con el terrible vacilo a dos aventureros que habían de entrar en España, para propagar el espantoso mal.

No deje de leer

que es un documento auténtico, autorizado por las Autoridades Nacionales y que se llevará a todos los Gobiernos del mundo, como prueba de los criminales medios a que

EL FARO DE CEUTA comenzará su publicación

Una orden de la Dirección de Mutilados de

LOS ALCALDES DEBERAN SATISFA-CER SUS HABERES A LOS MUTILADOS DE LAS MILICIAS NACIONALES

(POR TELEGRAFO)

__000

Salamanca, 18. -- La Dirección vicio de las armas, y para cono de Mutilados de Guerra, ha hecimiento de los Alcaldes: cho pública la siguiente nota, de interés para los inválidos, cientes a Milicias combatientes pertenecientes a Milicias, que, a declarados inútiles para el ser

"Todos los indivíduos pertene

que ,a consecuencia de la ac causa de sus heridas, adquiridas tual campaña, sufran lesiones en la actual campaña, han sido que hayan determinado su declaración de INUTILIDAD para el servicio de las armas, por bemos tener serenidad, para no el correspondiente Tribunal Mé impacientarnos, por un día más dico Militar, tienen derecho a re o menos, y no comprometer con cibir por los Ayuntamientos de ningún género de precipitacio su residencia, EL HABER que nes el éxito final y rotundo. hasta el momento de ser heridos venian recibiendo, conforme a lo que dispone la orden de dieciseis de Marzo de 1937. (Boletín Dficial número 148).

Unificadas hoy, en la Milicia Nacional, todas las anterioresmilicias combatientes, que se de Radio Requeté de Durango, 18. de Vizcaya, que pronto, muy esa forma — nos apuntamos es nominaronco n distintos nominaron distinto distinto di distinto 255 de 19 de Abril y 272 de 11 de mayo último:

> donde residan los citados indivíduos tienen el includible deber de socorrerlos con el haber que les corresponda, pasando cargo, para su resarcimiento, al Je da y ha corrido por toda la lofe Militar provincial de la Mi. ma basta dar en Luchana, que licia en aquella provincia.

lo alcancen de los Alcaldes, de- to. berán exigir, por carta o por Y por último ahí va la noticia estaban. Terminó la buena muoficio al Jefe Militar provin-

CRONICA DEL FRENTE DE VIZCAYA

En la jornada de ayer se tomaron las importantes alturas de Arnótegui y Arraiz, a menos de dos kilómetros de Bilbao

También se tomaron otros mucho pueblos y desde nuestras posicio nes se ven las desiertas calles bilbaínas

tro corresponsal en el frente

Se está realizando la ocupación integral de la República vasca. Por suerte, nosotros sa-Quiere decirse que, lo que hupiéramos tenido que hacer des pués de la toma de Bilbao, lo estamos haciendo antes, y a mi modesto entender, esto es me jor para la finalidad que se per el incendio de una fábrica, cersigue. Una vez más, me permito ca del pueblo de Dos Caminos. decir que cuesta tanto tomar una población como la pulveriza ción del enemigo.

Hoy prosiguieron su avance to Lol alcaldes de los pueblos la Campa de Pasteloporta, Azcuru, la Gareta, además de Un curu, la Gareta, además de Un nos. El espectáculo resultaba, ceta y Orozco, que se tomaron verdaderamente, impresionante ccupó, quedando en contacto con cia en aquella provincia.

Los indivíduos que, creyéndode ayer, como es sabido, están se asistidos de este derecho, no en Las Arenas y en El Desier-

bomba. Se han tomado las alturas de Arnótegui y Arraiz, con cial de Milicia, exponiendo su lo que se completa por el sur y occidente el cerco de Bilbao, a

la ciudad.

Yo mismo he estado en una de estas posiciones y he visto, sin necesidad de anteojos, algunas calles de Bilbao, entre ellas el arranque de la Gran Via y el puente de Isabel II. Por ciero que todas las calles estaban absolutamente desiertas. No se ve discurrir, por ellas, a nadie, ni tampoco se veia humear las chimeneas de los edificios, por lo que nos da la impresion de

que está, Bilbao casi totalmen te abandonado. Unicamente vi El número de evadidos de Bil

bao, alcanza proporciones alarmantes. Hoy, todas las carreteras estaban llenas de toda clase das las columnas; las que ope- de vehículos y de verdaderas ca raban por el sur han ocupado ravanas de gente a pie. Todos o casi todos eran mujeres y ni-Al llegar a nuestro campo, esta gente extenuada de fatiga y me dio muerta de hambre, clamaba pidiendo pan. He visto a una pobre mujer, con cuatro ni ños pequeños, que al recibir el pan, que le dieron nuestros sol dados, lo repartió con sus hijos y se hincó de rodillas queriendo besar las manos de cuantos allí jer haciendo arrodillarse a sus pequeñuelos y a viva voz .e pu sieron a rezar el rosario, pidien do por Franco, para que Dios le salve su vida y les de a sus sol dados una completa victoria.

He traido a esta pobre mujer mando a cenar a los niños refu- de posesión

Radio Nacional, 18. — (A las muy corta distancia, de menos giados en este pueblo, medio de 23'45 horas). — Crónica de nues de dos kilómetros del casco de rruído ,donde ahora la verdade ra caridad tanta labor está haciendo.

Expongo a la curiosidad de los que me escucháis las noticias de interés que me ha facilitado esta señora, que era esposa de uno de los Conserjes de la casa del Gobierno de Euzka-

En los últimos días, han salido de Bilbao, posiblemente, unos doscientas mil personas. Aguirre y casi todos los consejeros han huido a un pueblecito en el camino de Santander, dejando solamente en Bilbao a tres Consejeros: Leizaola, separatista; Az nar, socialista y Aztegorria, comunista. También, dice, que se ha quedado el general en Jefe Gabriel Uribarri. El dinero del Banco de España se lo llevó el Consejero de Hacienda, en un barco que salió del Abra con rumbo a Francia, hace seis días. Asegura, también, que todos los puentes están preparados para ser volados y que han levanta-do el puente levadizo y estro peado la maquinaria, para que no se pueda nunca bajar. Así mismo, asegura que en los Aitos Hornos y en las minas han estropeado casi todo el material, cosa que no nos sorprende. Me dijo, esta mujer, que, hasta aho ra, no han bombardeado, nuesros aviones, el casco de la pobla ción pero, a pesar de eso, el pánico ha sido espantoso cada vez que se han presentado nues tros aparatos sobre el cielo de

Bilbao, sobre todo después de a sus niños, en mi coche has la magnifica operación que hoy ta Durango y allí los dejé, en se ha realizado, completando el el comedor del "Auxilio de Incerco del lado izquierdo de la vierno" porque tuvimos la suer ria, es totalmente nuestro; y te de llegar, justamente, a la ho ra en que una celestial falangis- o sea pasado cuando hayamos de ta agitaba una campanilla, lla- cumplir la fórmula de la toma

Crónica de Radio Requeté de Durango

Al anunciar esta emisora, hace días, la entrada de nuestras tropas en Bilhan en 24 horas se salvó la vida a muchas personas en diversos pueblos vizcainos

nos complacemos dando a ustedes noticias, detallando pueblos, nombrando montes, etc., etc. Sin embargo, otros, como hoy,

¿Motivos? Ustedes no ignoran, que muchos de los movimientos de nuestras tropas, son combi nados con otros a efectuar. Es te es el caso de hoy. Nos enor gullecemos de ser siempre since ros y exactos en nuestras noticias. Y eso que los de la "ace ra de enfrente" — nunca me jor puesto este apelativo, ya que la ría de Bilbao es nuestra por un lado, y por el otro... bueno, no lo digo. Mañana lo sabrán us tedes. Es demasiado importante la victoria de hoy, para atrever nos a darla, sin que antes lo ha ga nuestro Alto Mando. Pero, ya

Nuestras fuerzas, esperan dis ciplinadas, la hora de bajar a Bilbad y nosotros deseamos epa tar un convento, donde se han alojado provisionalmente. tar desde aquella villa al "cama rada Julio", como es natural.

se lo supondrán.

Desde luego esto lo haremos en pocas horas y una vez tras-ladada esta emisora a la capital murmura en perjuicio de su Patria.

Ser sinceros es nuestro lema.

Hace unos días, les pronostino nos es posible decir cuanto cábamos la toma de Bilbao en veinticuatro horas; es que tam-bién nosotros, desde nuestras an tenas, queremos aportar, nues-tro apoyo al Alto Mando, que tanto nos hace enorgullecer.

Les debemos una aclaración. muchas vidas en Algorta, Gue cho. Erandio, Sondina, etc. etc. A eso fué debido aquella noticia

Pero hoy, lo repetimos, pocas, muy pocas horas nos restan para anunciar la entrada de nues tras valerosas tropas en la an siada capital de Vizcaya.

Bilbainos: el cerco es casi to Aquella noticia fué la que hizo que muchas personas esperaran la misma noche, la entrada de nuestras tropas en Bilbao y, de paña! ¡Viva Franco!

BAYONA SE LLENA DE REFUGIADOS DE BILBAO

Bayona, 18. — Ante la enorme cantidad de refugiados de Bilbao, llegados a esta ciudad, se han realizado numerosas gestiones para darles alojamiento. Las primeras gestiones fracasaron y al fin se pudo habili-

La mujer cristiana en sus esparcimientos no

JORNADA DE CALMA EN EL FRENTE DE MADRID

Radio Requeté del Frente de te frente. Unicamente, y en to-Madrid, 18. — La jornada de hoy no más bajo que otros días, se ha sido aboslutamente tranqui- han registrado disparos de ame la, en todos los sectores de es tralladoras y de fusil.

do

Ardua tarea es siempre enfrentarse con las grandes figuras contemporáneas, saber discernir en ellas lo esencial de lo accidental. Lo anecdótico y la apología suelen con frecuencia cubrir más que descubrir al personaje biografiado.

Arrarás con su difícil maestría ha sabido comunicarnos una inpresión viva del espíritu del Caudillo. Diríase que la meditación sobre los sucesos de la vida de Franco ha influido mucho en el biógrafo y que algo de la fortaleza, de la ecuanimidad del idealismo sobrío del biografiado se ha comunicada al estado

La vida de Franco es transparente y appropries ción apasionada, servida por una voluntad tione, ven su espíritu un ideal concreto, claro, al que se con entero. Este ideal, por producciones sucesivas, s do al contacto con la realidad. Tradición heredada y valor heroico forjan su carácter en las campañas que evocan los nombres de Melilla Xauen y Alhucemas. Período formativo de su carácter; escuela dura de heroísmo, desprecio del peligro, comunicación y rápido dominio de una masa de hombres valerosos, desesperadamente valerosos, voluntades indómitas, individualidades fuertes, que él sabe sujetar sin violencias y que consigue educar hasta convertirse en instrumento invencible de lucha.

El hombre de guerra, el héroe militar pasa luego al campo de la cultura organizada, a dirigir la Academia Militar. La práctica, la realización se había adelantado en él a las teorías; lleva en sí mismo el modelo militar y no le cuesta gran trabajo, ni mucho tiempo formar a su imagen y semejanza un lucido plantel de

Pero la vida de la nación, agitada y violenta en estos últimos años, no se circunscribe al perímetro de la Academia. La Revolución empieza y una de sus primeras presas es la Academia de Franco. El General que escribe poco, que habla poquísisimo — sus discursos tienen más de actos que de discursos — escribe y pronuncia su famoso discurso de despedida ante los alum nos. Arrarás lo transcribe integro en su libro: apunte breve de lo que era la Academia, de su vida y de sus ideales; afirmación de que la máquina queda deshecha; pero de que la obra 720 oficiales allí educados, quedan; esperanza en ellos, canto a la disciplina; elevación del pensamiento hacia la Patria; sacrificio; compañerismo; concepto del honor. Estas ideas llenan el discurso, modelo de contención y de dominio de sí mismo -- más di ficil que dominar legionarios — escrito con mano segura y de doctrina intachable para amigos y enemigos. Alocución sincera y por eso esmaltada con algunas frases y adjetivos reveladores: los constantes eclipses de la caballerosidad en estos tiempos; interno dolor por la desaparición de la Academia; verdadero valor de la disciplina cuando el pensamiento aconseja lo contrario de lo que se nos manda; energía con el descarriado que encumbrado por el azar puede ser ejemplo pernicioso.

Franco, ocupado y preocupado hasta entonces por la guerra y el Ejército, vería que existían más y peores enemigos dentro que fuera de la Patria. No pierde, sin embargo, su naturalidad, cumple lo que le ordenan trabaja constantemente: pero ya con el pensamiento más allá de su comandancia.

Y llega Octubre del año 34, que casualmente le sorprende en Madrid, y se acude a él, que sabe aprovechar aquel instrumento bélico, organizado en Africa, para vencer a la revolución.

Pocos meses después, es exaltado Franco a la Jefatura del Estado Mayor Central y conociendo muy a fondo — ahora lo hemos visto — dónde estaba el mayor peligro y la mayor seguridad de la Patria, trabaja febrilmente durante uns meses. Pero la vida de la nación no se encierra tampoco en los muros del Ministerio y en las oficinas del Estado Mayor. Se orienta en la lucha social y política con el mismo tacto y perspicacia que en la guerra - lucha al fin - y con un gran sentido de la responsabilidad acude primero, cuando ve venir la tempestad, al director de la Guardia civil, después al ministro de la Guerra, más tarde al Presidente del Consejo y por fin al de la República, exponiendo sus temores y aconsejando los remedios.

Todo en vano; pero no todo en vano; Franco ha obrado con toda lealtad, no intriga ni conspira; no es este su papel; pero ha previsto, porque cuando se llega a ciertos términos, no preveer sería peor que conspirar. Todavía a últimos de Junio escribe una larga carta desde su destierro de Canarias al Ministro de la Guerra. Todo inútil. Calvo Sotelo es asesinado y lo que Franco quiso evitar es ya inevitable y otra vez en el Africa generosa encuentra el General el punto de apoyo para la nueva empresa. Explosión patriótica en toda España, dramático, aventurado y al fín venturoso viaje desde Canarias al Africa, tremendas dificultades para pasa rel Estrecho, insuperable para otro que no fuese Franco y marcha triunfal del ejército del Sur.

Con la liberación del Alcázar y la visita de Franco a sus heroicos defensores y con la posesión de Franco de la Jefatura del Estado el día 1.º de Octubre de 1936 termina la parte histórica

Historia dramática, llena de vida y de emoción, hecha por Franco y contada por Arrarás con sorprendente naturalidad. El biógrafo se ha puesto a tono con su héroe.

Esperemos la continuación. La guerra está virtualmente ganada; pero Franco tiene que ganar la paz. Y ganará la guerra y ganará la paz con la mayor NATURALIDAD, ésta es su cualidad sobresaliente.

MIGUEL ARTIGAS de la Real Academia Española Director de la Biblioteca Nacional de Madrid

(EXCLUSIVA PARA ESTA REGION)

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos luecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

Depósito: P. de Africa, 12, (bajo). - Teléfono, 4-0-3

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y Jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Jucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NMERO 280

omerciante que haces negocio con la guerra ¿negarás tu ayuda a aquel que con su sangre forjó la moneda que te enriquece? Si así fueres seas mil veces maldito de la Patria, que te negará su apoyo y protección.

¡Vela por el subsidio a los combatientes!

INFORMACION MUNICIPAL

MAS DONATIVOS

En la mañana de ayer visita mos al señor alcalde el cual nos comunicó haberse recibido dos donativos para engrosar la lista a favor de los familiares de los niños víctimas del accidente del barrio del Principe

Estas corresponden a don Ma viado 10'00 pesetas y a don An vnado 10'00 pesetas y a don An tonio Gutiérrez que ha remitido 15'00 cuyas cantidades han pasado a engrosar el total que se dió en el día de ayer.

EN EL MOVIMIENTO NACIO-

Es mucha la labor realizada por la clase obrera al incorpo rarse al movimiento salvador de España. Unos, comprendiendo su grandeza, no han regateado su sangre acudiendo a los puestos de honor y derramando su san gre generosa por la santa causa la liberación de España. Otros han acudido presurosos engrosar las filas de los Sindi catos de la Falange Española Tradicionalista y de las Jons, co aborando en entusiasmo y pariotismo a este resurgir de la

Todos desde distintos planos de la actividad, ciudadana, pue den aportar su granito de are na a este movimiento del cual ellos han de salir los mayores peneficiados.

Hoy nos ocupamos de un caso que es demostrativo de este ambiente de sincero españolismo, que invade la España Nacio

El obrero de la empresa de alumbrado de Ceuta Manuel Al arez Perez, ha presentado un oceto primorosamente ejecutado, al Ayuntamiento, con obje to de crear un sello conmemora arnos la festividad de Nuestra Santa Patrona la Virgen de Afri ea, trae a nuestra memoria el mocionante episodio del paso el convoy por el Estrecho.

La idea, como toda idea pariótica ha tenido suma acogi de la nueva organización, danda en el ánimo de nuestro senor Alcalde, quien desde luego, dispuesto a procurar por

El boceto, lleva a su izquierda escudo de Ceuta en cuyo fon lo se ve el peñón de Gibraltar. En el centro se vislumbra el Estrecho y en su seno la silueta del cañonero "Dato" resurje najestuosa teniendo a su dere ha nimbada por rayos de luz la Patrona de Ceuta la San isima Virgen de Africa que ilu enorme labor se logró la marcha mina el paso del convoy.

Hemos conversado unos mola presentación del boceto in tegra al pan y al trabajo. licado, compulsando su opinión aportación e iniciativa para que las necesidades, quedando un dé Teléfono, 9-4-7

staciones Llegada Parada Salida Crnces Estaciones

de alguna importancia de la zo na liberada, existen sellos idén que el de Ceuta habrá de tener entusiasta acogida no solamente bién de todas las partes de la España liberada las cuales guar dan hacia nuestra ciudad un sen ido recuerdo.

Es pues de confiar que el sello conmemorativo del cinco de agos o será una realidad y casi po -LA COLABORACION OBRERA demos assgurar que en dicha fe cha, conmemoración al mismo tiempo de nuestra Santa Patro na se pondrá en circulación

UNA VISITA AL MERCADO

En la mañana de ayer el informador acompañó a nuestra orimera autoridad municipal gi ando una detenida visita al Mercado de Abastos.

El señor Alcalde recorrió algunas de las naves del primer piso y pudo comprobar el estado en que se halla. Los deteran en toda su extensión en

Mirando a la techumbre del amiga

la idea se convierta en un he-cho real. mismo, puede apreciarse el es-tado de abandono en que se ha-En casi todas las poblaciones lla, pues las telas de arañas in vaden todos sus ángulos lo que demuestra que la inmensa can ticos, lo que nos hace presagiar tidad de empleados de lmismo resultan insuficientes para cui darse de su limpieza y que por por la población sino que tam- el contrario se da poca importan cia al cuidado del mismo.

Ya ha empezado el encalado y pintado y a su terminación se comenzarán las obras comple nientarias para dejarlo en debidas condiciones.

LOS EXAMENES DE LA SEÑO. RITA ELLI BROCH

Como ya anunciamos, el día 23 del corriente mes a las 12 de la mañana se efectuarán los exámenes en el Conservatorio de Música y Declamación de la señorita Elli Broch, hija del Doc tor Broch, Cónsul de Alemania en Tetuán.

El acto de los exámenes indicados, así como el de la entrega del título, en primoroso pergamino, se efectuará en el salón rioros causados so nde bastante considercaión y se puede ver que los cielos rasos debido a su pésima construcción se encuen que acudirán a dicho acto para testimoniar nuestra gran sim-patía y afecto hacia la Nación

Las relaciones entre el Estado español y Auxilio Social

cierto ha sabido suprimir los partidos políticos. Esta desaparición ha hecho sentirse al pue blo y al Estado más libres y uni ivo de la fecha gloriosa del día dos; una organización situada entre ambos, hará la unidad más latente y menos rígida, lle vando al Estado el clamor del pueblo y entregando al pueblo las normas del Estado.

Actuar en el terreno benéficodo eficacia y sentido a las acti-vidades del Estado en este orlor y sentido poético.

AUXILIO SOCIAL ha nacido, para desarrolla rel plan comple to de asistencia social, base fun damental del nuevo Estado, AU XILIO SOCIAL tiene la garantia de una gran obra, qu efué la primera etapa de la asistencia pueblo en España: "Auxilio perfecta de una organización nueva y de resultado eficiente nentos con nuestra primera au Así pues, el Gobierno General idad y aunque ya estábamos del Estado, con visión certera y nterados que dicha idea la te estilo moderno, ha contribuído nía en estudio nuestro señor al sostenimiento de la Obra pa Alcalde con bastante antelación ra el pueblo que jubiloso se rein

En marzo se efectuó con el ducimos que el señor López Gobierno General la primera li Canti, amante de todo cuanto quidación de "Auxilio de Invier redunde en beneficio y enalte no". Con la cantidad recauda-cimiento de la Patria y sus de- da en ese mes por nuestra obra, fenscres no ha de regatear su no pudimos hacer frente a todas

El Estado Español, con gran ficit, sufragado por el Gobiermo General al entregarnos la can tidad de DOSCIENTAS OCHEN-TA Y SEIS MIL DOSCIENTAS CUARENTA Y NUEVE PESETAS CON NOVENTA CENTIMOS.

El Estado, plenamente compe netrado con las necesidades po pulares, ayuda eficazmente a re dimirlas. El pueblo contento y sano, hará su incorporación a nuestra unidad de destino, libre social es misión principalísima ya de los malos afanes. ¡Salu demos con el brazo en alto a la gran unidad española para la conquista de la Patria, el Pan todos los medios posibles que to su gestión con otra llena de ca mente en nuestra obra social se guros de la ayuda espléndida del Gobierno General del Estado Español! ¡Arriba España!

(Delegación Nacional de Auxilio Social)

Sevillana Loteria

Sorteo dos julio. Premio mayor 100.000 pesetas. Precio billete: 30 pesetas. Pedidos: Lotería Plaza Europa .-- SFVILLA.

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más honitas

Llegada Parada Salida Cruce

Ferrocarril de Ceuta a

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir deldía 24 de Marzo de 1937

	TREN	CORREC	NUM. 1			TREN	MIXTO	NUM.	32
Tetuán			8'00	R. B. B.	Ceuta			8'46	
Malalien	8'1	4 1	8'15	100000	Miramar	8'53	1	8'54	
Rincón	8'3	3 1	8'34	200 W 100	Castillejos	9'04	4	9'08 X	01
Negro	8'5	2 1	8'53		Riffien	9'13	1	9'14	
Rifften	9'0'	2 1	9'03		Negro	9'22	1	9'23	
Castillejos	9'0'	7 1	9'08 X M	83	Rincón	9'43	1	9'44	
Miramar	9'1'	7 1	9'18		Malalien	10'02	1	10'02	
Mile. Espa	ña 9'2	2 2	9,24	AND SHARE	Tetuán	10'20			
Ceuta	9'28	8		2010000	TREN	MIXTO	NUM.	84	
	TREN	MIXTO	NUM. 81		Ceuta			12'30	
Tetuán			12'48	5 4 3 5	Miramar	12'37	1	12'38	
Malalien	13'03	3 1	13'04		Castillejos	12'48	1	12'49	
Rincón	13'23	3 1	13'25 X M	84	Riffien	12'54	1	12'55	
Negro	13'4!	5 1	13'45		Negro	13'03	1	13'04	
Riffien	13'50	3 1	13'57	No. of Lot	Rincón	13'24		13'26	K M 81
Castillejos	14'02	3 1	14'03		Malalien	13'45	1	13'46	
Miramar	14'13	1	14'14		Tetuán	14'03			
Ceuta	14'18)			TREN CO	DRREO	NUM.		
	TREN	MIXTO	NUM. 83		Mile. Españ	8		18'00	
Tetuán			18'16		Ceuta	18'04	. 2	18'06	
Malalien	18'31	1	18'32	1000	Miramar	18'1	1	18'19	
Rincón	18'52	2	18'54 X O	8	Castillejos	18'21	1	18'22	
Negro	19'14	1	19'15		Riffien	18'26	1	18'27	
Riffien	19'25	1	19'25		Tetuán	1835	1	18'36	
Castillejos	19'31	1	19'32		Negro	18'54	2	18'56 2	K M 33
Miramar	19'42	1	19'45	413	Rincón	19'13	1	19'14	
Ceuta	19'48				Malalien	19'31			
				CALL THE REAL PROPERTY AND ADDRESS OF THE PARTY AND ADDRESS OF THE PART	THE RESERVE TO SERVE THE PARTY OF THE PARTY				

La guerra ha impuesto sobre todos los españoles una lucha que es preciso realizar con el máximo entusiasmo y con el máximo desprendimiento. La vanguardia nos señala el camino a seguir, nos da ejemplo de esa abnegación y de ese heroísmo con el que únicamente se puede lograr el triunfo. La retaguardia es preciso que siga este ejemplo, y si la primera emplea su sangre y su vida pa ra lograr el éxito, la segunda debe emplear sus elémentos de vida y sus esfuerzos para alcanzarlo también.

No puede alegarse por los que estamos en la retaguardia la ignorancia de plan o procedimiento, ya que hay precisamente abierta una cantera de sacrificios a la que debemos concurrir con abnegación. Hoy vamos a ocuparnos del SUBSIDIO PRO-COMBATIENTES.

El Subsidio Pro-Combatientes tiende a evitar el hambre de las familias de los que luchan porque en la retaguardia haya paz, y conseguirlo es fácil si la buena voluntad y el esfuerzo desinteresado se emplea en ello, pero es difícil si se carece de éstos dos factores.

El combatiente, lucha heroicamente por lograr una España grande; lucha con abnegación, sufriendo sacrificios, penalidades, privaciones por evitar que la retaguardia sea anegada por una ola de destrucción, de odio y de muerte que nos barrería a todos, pero deja abandonada su casa, su familia y es preciso que la retaguar dia con el mismo espíritu del combatiente se apiñe también en masa para luchar con heroismo, con abnegación y con sacrificio contra el hambre, contra la miseria, contra el frío que se atrincheran más de una vez en la casa del combatiente porque éste se ausentó y era el que de ellos la defendía.

Son dos luchas, dos batallas, que corren parejas; que son paralelas, los combatientes luchando por España y por nosotros por nuestro bienestar; la retaguardia debe corresponder luchando también por España y por ellos, por el bienestar de sus fa

Hay una diferiencia sin embargo y es que por muy dura, por muy ingrata que sea nuestra lucha siempre es más fácil que la de ellos; nuestro triunfo es rápido, inmediato, se logra con un sacrificio pequeño, insignificante, con un recargo en unas cosas supérfluas con la privación de unos platos las más de las veces dañinos, de un postre en un día determinado, y con eso la victoria es nuestra.

Puede haber persona tan insensata que asegurándola un triunfo de modo tan fácil con un sacrificio tan pequeño se nie gue a realizar éste? No es creíble, sobre todo cuanto en la van guardia hay otros que ponen en juego todos sus intereses y su propia vida por ello

Esta es la función que realiza el SUBSIDIO PRO-COMBA-TIENTES. Dar de comer a la viuda, a los hijos, a la mujer, a los padres impedidos del soldado que les abandonó por defender.

Socorrer y realizar una labor cristiana y de humanidad, que siempre tenemos obligación de cumplir pero mucho más cuando el llevarla a cabo no es sino corresponder en cantidad pe queñísima, al esfuerzo que por nosotros se realiza.

El que incumpla, el que se niegue a este sacrificio no será español, no será cristiano, no será humano, será un hijo expúreo, ya que carece de los sentimientos propios de aquellas vir tudes, y hay que maldecirle como la Patria le maldice.

Para combatientes «Lecturas para el soldado»

Así se titula la obra creada bajo el Patronato de la Excelentísima Sra. del Generalísimo.

A todos cuantos guardáis libros o revistas que no habéis de consultar nunca y para nada os sirven después de leidas para cuándo esperáis sacudir esa pereza y os decidís de una vez a enviarlos a la Jefatura Provincial de Prensa y Propaganda, sita en la Delegación del Gobierno Nacional? Probad y os sentiréis orgullosos contribuyendo a tan piadosa obra; la Prensa local divulgará a los cuatro vientos vuestro desprendimiento.

Se recuerda para evitar posibles perjuicias a los interesados, que por disposición del Exemo. Sr. Alto Comisario, es preciso, que los musulmanes no militares que pretendan marchar a España se provean a este fin de un salvoconducto en la Delegación de Asuntos Indígenas sin cuyo requisito ni serán autorizados para emprender el viaje.

La Unión y el Fenix Español

COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, AC-

CIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta DON LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4-1

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA **IIULTIMAS NOVEDADES!!**

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEIOR

Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.

Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa, agraces y las RICAS FRESAS

Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

En la U. R. S. S. siguen las :-: :-: subversiones :-: :-:

Continúan las subversiones en algunas regiones de la U.R.S.S. Según las últimas informaciones se extiende por momento la sublevación popular por el extremo oriente ruso.

Muchas bandas de campesinos y obreros revolucionarios dotados de armamentos se adueñan de los intereses del Estado en el campo, siendo insuficiente la policia para contener esta avalancha exagerada, pues incluso los militares les han facilitado ar-

Se han entablado muchas batallas entre los que han levantado la bandera de la rebeldía y los agentes del "orden", resultando muchisimos muertos y heridos.

Han sido capturados en una de las regiones sesenta revolucionarios, siendo en su mayoría pasados por las armas. Las tropas comunistas han recibido órdenes severísimas para proceder a la represión de estos sucesos.

En Ucrania, algunas organizaciones juveniles también secundan el movimiento y ya han sido muchos elementos condenados a muerte y otros reportados.

La situación pone de relieve el estado de agitación reinante en el país soviético contra el régimen tiránico del dictador Stalin.

Consecuencias de la ejecución de los generales

La ejecución de los generales del ejército rojo, llevado a cabo en estos últimos días, ha motivado la consulta hecha por el embajador de Francia en Moscú, pidiendo una explicación po rla rápida tramitación de los juicios respectivos, así como los fusilamientos. La consulta ha sido hecha por si la causa del proceso era, efectivamente, la entrego de documentación al Estado Mayor fran

No circula la correspon-:-: dencia soviética :-:

Dicen de Polonia que la policia detiene toda la correspondencia e impresos que son dirigidos desde Rusia al extranjero.

Se trata, desde luego, de la maniobra soviética de no querer que sea propagada fuera del infierno asiático, la grave situación porque porque se atravieza en la U.R.S.S.

Rusia pierde su crédito como potencia militar

El ejército ruso se encuentra herido de gravedad. Mucho se creía de la potencialidad militar roja de Moscú, pero ahora con el momento dificil porque atravieza, habrá que preguntar:

¿Podría ahora Rusia decretar una movilización militar sin pe

¿Y si no puede hacerlo, de que le sirve, a pesar de tener con Francia un pacto militar?.

Por eso, hay que destacar que Rusia pierde su crédito como potencia militar...

:-: Un acto de sabotage :-:

Un tren que transportaba elementos de la C.N.T. a Leningrado, sufrió un terrible descarrilamiento, resultando muchísimas victimas.

Se dice que se trata de un acto de sabotaje, y toda la población de la comarca en donde ha ocurrido este accidente, se encuntra aterrada, ante la perspectiva de la situación.

La situación en Rusia Breve noticiario de la emisión de sobre mesa En el acorazado "Jaime I" se de Radio Nacional

EUZKADII EN UN PUEBLO DE pero desde luego se aprecia que RETAGUARDIA serán inevitables.

Bilbao, 18.—Los rojos separa tistas han lanzado un comuni cado, por el que dicen, que de acuerdo con el comité soviético de Valencia, el gobierno de Euzkadi se ha instalado en un pueblo pequeño de retaguar-

Añaden en dicho comunicado los vascos separatistas que ha quedado en Bilbao, representan do al "flamante" gabinete de Euzkadi un comité de defensa, integrado por cuatro conseje-

EN LA CAPITAL BILBAINA, QUEDANFORMADOS CUATRO COMITES DE DEFENSA Y SA-LUD PUBLICA

Todos ellos dan notas a la opinión aconsejándole que solo obedezca las órdenes de cada uno.-Parece que el más fuerte es el presidido por el comunista Larañeda Este ha decretado la la des titución por cobardes de la mayoría de los oficiales del Ejército rojo

Bayona, 18.—Se sabe en esta capital, que la autoridad del go pierno de Euzkadi quedó comletamente ahogada con la dimisión de su presidente, Aguirre, el que desapareció sin saberse dónde habrá ido a pa-

Ha quedado constituído un comité de defensa y salud pública y las personas que lo com ponen han dirigido un llama-miento a la opinión, en el sen tido de que solo hagan caso a sus órdenes.

En cuanto se supo la consti-tución de este comité, fueron organizados otros varios más, figurando entre ellos uno que está presidido por el conocido comunista Larañaga, el cual se dice que es el más fuerte de

Los otros son integrados por elementos de la C. N. T. y de izquierda separatista, así como otro que parece ser ha sido organizado por los amigos de Indalecio Prieto.

Todos ellos dirigen notas a pueblo bilbaíno, aconsejándoles que solo respeten las órdenes de cada uno.

El comité anarquista ha decretado la destitución de los principales jefes del ejército ro o, pidiendo para ellos la apli-ación del máximo castigo, con carácter inexorable que es co-mo lo exige, dicen, el pueblo li-

Hasta ahora aun no se han la tarde de ayer y al poco tiem

CRONICA DEL FRENTE DE VIZCAYA

EN MEDIA HORA NUESTRAS BRAVAS TRUPAS

ASALTARON Y TOMARON EL MONTE ARCHANDA

LOS ROJOS SEPARATISTAS registrado choques entre las cua po de haber sido ocupado Ar-ANUNCIAN EL ESTABLECI - drillas de milicianos que figu-MIENTO DEL GOBIERNO DE ran en esos comités de defensa, primer aparato nacional. Las operaciones sobre Archa

> La población se encuentra an distancia no superior a te este estado de cosas, muy acobardada y desde que han surgido todos estos conglomelos rojos. rados directivos no da señales de vida, permaneciendo todo el mundo recluido en sus respec- atrincheramientos en el ca

tivas casas. LA EVACUACION DE BILBAO bé, SE EFECTUA APROVECHANDO LA OSCURIDAD DE LA NO-CHE

Como la carretera general de Santander se encuentra batida por los nacionales, los fugitivos escogen caminos de segundo orden

París, 18.—La Agencia Havas omunica desde Bilbao la noticia de que los milicanos que se encuentran en esta capital, pistola en mano, proceden a la incautación de toda clase de vehículos que utilizan para su huída hacia Santander.

La evacuación se está reali zando aprovechando la oscuri-dad de la noche, caminando por vías de pésima clase, ya que la carretera general a San ander se encuentra batida por la artillería nacional.

EL CONSUL DE FRANCIA DE BILBAO HACE DECLARACIO-NES SOBRE LA SITUACION DE LA CAPITAL A UN REDAC TOR DE LA "PETIT GIRON-DE"

Bayona, 18.—El doctor Casteran, cónsul de Francia en Bilbao, ha declarado a un redactor del diario la "Petit Gironque la situación de Bilbac

En sus manifestaciones ha di cho que la casi totalidad de los oficiales han huido cobardemen e, a excepción de un teniente coronel y otros cuantos.

Ha dado cuenta de que por las calles no se ven más que a los que saquean, de una mane ra terrible, aprovechándose de la confusión y desmoralización de los que se llamaban defensores de la capital bilbaina.

DE LAS BRILLANTES OPERA CIONES DE AYER EN EL FREN TE VASCO

En Archanda, nuestra glo-riosa avlación actuó inten samente.-Cayeron en el Ca sino de éste lugar cuatro potentes bombas.- Muchos milicianos quedan acorralados en pequeñas bolsas de

Vitoria 18.-A las cinco de

da pudieron verse desde

Los vascos separatistas nían establecidos formid Archanda y en San Ber teniendo convertido el mero en un verdadero baluar te, aprovechando su situación tan excelente y desde donde se domina la capital.

La aviación operó brillante-mente, actuando sobre los atrin cheramientos enemigos habien-do caído cuatro potentes bom-bas en el casino mencionado.

Por este sector han quedado acoralados milicianos que están situados en un terreno que forma pequeñas bolsas.

Otras noticias

LO QUE DICE "LA TRIBUNA" Francia debe volver a las realidades, afirmar su amis tad con Alemania y terminar su pacto con los soviets

Roma, 17. — También la Pren a italiana se ocupa de la próxi na visita del barón von Neutah a Londres.

"L'aTribuna" dice que las con erencias que han de celebrarse n Londres, puede y debe llegar e a una inteligencia definitiva entre Alemania y Francia. La actual situación europea-

escribe el periódico romano — e produjo únicamente por el acto franco-soviético ,que Fran ia firmó, por miedo a Alema ia; pero como no existe ningu na amenaza por parte de Alema como bien claramente y en distintas ocasiones, lo ha expre-sado el señor Hitler, Francia de pe desligarse de la U. R. S. S. volver a la realidad de las co as que es la alianza de las poencias occidentales, como base irme del mantenimiento de la

EN VARSOVIA SE DETIENE A OCHENTA COMUNISTAS

Varsovia, 17. — Por la poli ia política han sido detenidos ochenta comunistas, que se ha laban reunidos clandestinamen

En el momento en que fueron orprendidos y copados por la policia estaban discutiendo los angrientos sucesos que actualmente se están registrando en

produce una terrible explosión

Las primeras noticias sobre el suceso informan que van ya recogidos dieciocho muertos y más de cien heridos

alencie, 18. — A bordo del acorazado rojo "Jaime I", que se centra desde hace tiempo en Cartagena, procediendo a las reportes por causa de las considerables averías que se le causa de las considerables averías que se le causa de las tres y media de la tarde, una terrible explositante de la tarde, una terrible explositante.

que ha sufrido el "Jaime I" por este accidente son sideración, habiendo resultado gran número de víc-

Las primeras noticias que llegan a esta capital del suceso, informan que hasta el momento de ser transmitida iban recogidos dieciocho muertos y mas de cien heridos.

EL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA SE NIEGA A DAR UNA REFERENCIA DE ESTA CATASTROFE

Circulan distintas versiones sobre las causas del accidente

Valencia, 18. —El gobierno rojo de Negrín se ha negado a dar una referencia de lo ocurrido en el acorazado "Jaime I"

Circulan varias versiones sobre las cuasas de la enorme explosión acaecida en dicha unidad roja. Entre los técnicos navales

hay distintos juicios sobre el particular. Se dice que existía una máquina infernal con movimiento de reloj, que iba clandestinamente en el acorazado y también que en vista de las profundas diferencias existentes entre el gobierno marxista y los elementos extremistas, se trata de un acto inten-

Ha sido extendido así mismo el rumor de que en vista de la poca pericia de la tripulación del "Jaime I", tal vez lo ocurrido obedezca a una explosión en el propio depósito de pólvora.

¿SE HA IDO A PIQUE EL ACORAZADO PIRATA "JAIME I"?

La emisora U H P 6 así lo comunicaba a otro puesto radiofónico marxista. - Se suspenden las emisiones de sobremesa en señal de duelo

Salamanca, 18. —La emisora roja U.H.P. 6, en su emisión de la una y media de la tarde de hoy, decia a otra estación de radio de los rojos, que el acorazado "Jaime I" se había ido a pique en virtud de haberse producido una tremenda explosión a bordo de

También manifestaba que se había acordado, en señal de duelo, que todas las emisoras marxistas suspendieran su programa musical de sobremesa en el día de hoy.

PRIETO SALE PRECIPITADAMENTE EN AVION PARA CARTAGENA

Ha marchado el ministro rojo de defensa con toda urgencia para informarse de lo ocurrido. - Las últimas noticias dan cuenta de que hasta ahora se han recogido ochenta muertos y mas de ciento cincuenta heridos. - Muchas víctimas aún estan debajo del primer puente

Londres, 18. -El ministro de defensa del gobierno de Valencia se ha trasladado con toda urgencia, en un avión a Cartagena, con el fin de informarse sobre la exploxión producida en el acorazado rojo "Jaime I".

Detalles de la conquista de los picachos del Malmacin. - También se toma por nuestros sol-Aunque las últimas noticias daban cuenta de que el número de dados el monte Motino de Viento. - Los prisioneros y pasados a nuestras filas cuentan la muertos era de ochenta y mas de ciento cincuenta heridos, se dice que es mayor el número de víctimas, ya que aun no han podido ser sacadas algunas que se hallan debajo del primer puente.

LA PRENSA INGLESA SIGUE COMEN-TANDO LA PROXIMA VISITA DEL MINISTRO ALEMAN DE RELACIO-NES EXTERIORES

Londres, 17. — Aún sigue la Prensa mundial comentando la dar" dice que las relaciones an próxima visita que hará a Lon glo-germanas son de la mayor dres el Ministro de Relaciones importancia para el manteni-Exteriores del Reich, baron von miento de la paz mundial y que Neurath, que, como es sabido ha en las conversaciones que han sido invitado por el Gobierno de sostener los ministros ingle-Chamberlain, a tener un cam ses con el baron von Neurth, de bio general de impresiones so ben hacerse hasta sacrificios pa bre todas las cuestiones.

El periódico de la noche "Stan ra lograr esa amistad.

DE RADIO NACIONAL Ha de saber V...

Ha de saber usted que.. ...que ha llegado a tal extre- ponen así: aquí se come... jetivo, fué el que mereció más mo la subida de los precios en la acción de nuestros cañones. Madrid, que un aperitivo con que lo destruyeron totalmente, tres gambas malolientes, cues

tarizadas de conducción. No hay

la desmoralización sigue en au

mento y que los cabecillas, so-

... que el gobierno d eValencia ofrece grandes cantidades a los soldados si se pasan a sus

tros soldados no lo hacen, por otros, ;pero pronto se volverá que les caracteriza un conjunto la tortilla! ejemplar de virtudes y entre

.. que en cambio no ofrecemos situadas entre Las Arenas y el ninguna cantidad y sin embargo se pasan a millares a nuestro

me afirmaron, la situación de ...que la razón de estas deser noticias falsas para dividir y vencer. Bilbao no puede ser más críti ciones elles mismos al llegar

al lado de los nacionales la ex-

..que "Solidaridad Obrera" de Barcelona sostiene una lucha a muerte con la censura.

...que la "Soli" publica en lugar de "visado por la censura" un suelto que dice: "El embu-

do es un objeto que tiene dos bocas, en la de arriba está el ...que a pesar de ello, nues- censor, y en la de abajo, nos-***

> ... que en Bilbao los mincianos están haciendo la suya, saqueándolo todo.

...que en tres días llevan cometidos más de mil asesinatos, de detenidos. ***

... que hasta los salmonetes y los cangrejos van entrando ya en Bilbao con color azul ante la próxima arribada de los na

..que en toda la capital de Vizcaya no hay ni un solo policia, porque todos han salido huyendo de Bilbao.

... que los "ratas" de la Gran Vía estarán a sus anchas.

*** ..que el Negus, con paraguas y todo, ha solicitado un proceso contra el gobierno italiano.

MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza

fia, vimos subir a nuestras fuer zas, con una formidable arran cada, precedidas por las nube-cillas blancas que levantaban las bombas de mano. Con un impetu irrefrenable, nuestros soldados fueron desalojando al enemigo de las dos líneas de taleza inexpugnable, como el Al si, por el contrario, se trataba trincheras de que disponía. Pre

El asalto al último picacho del Malmacín, ha constituído uno de los más bellos espectácu los, de cuantos hemos presencia do en toda la campaña. Desde carretera general y a poco más de dos kilómetros de Bego-

que nos han dado la posesión,

metros de la ciudad de Bilbao.

picachos del Malmacín, que for

tañoso. Quedaba por ocupar,

menzó el asalto. Los rojos, con

vencidos de que se estaban ju

gando la última carta de Bil-

bao, resistieron todo cuanto pu

dieron, cosa que vienen hacien

do en las escasas posiciones de-

fensivas de Bilbao. A las tres es

ta posición quedaba en nuestro

tanto equivalen los dos impor que hizo hoy más uso de la bom tantes avances que se han efec ba de mano que del fusil, hubo tuado en la jornada de ayer y de emprender el camino hacia Bilbao. Su desbandada era anun ciada por el tiroteo vivísimo por entre otros lugares importantes, parte de nuestras fuerzas, que del último picacho de Malmacín hicieron una verdadera cacería de Archanda. Uno y otro sidesde las posiciones que acaba tuados a escasos centenares de ban de conquistar, disparando En la tarde anterior, habían sido ocupados los tres primeros a placer, sobre los que huían monte abajo, De este modo, ha-

man un a modo de macizo mon Malmacín quedaba en nuestro Al aparecer la bandera bico. otro situado en el barrio de Eche or, en el más alto de los pica varri. A media mañana de ayer chos los soldados que contemcomenzó la operación, para lim plaban la operación, prorrumpie piar de enemigos esta posición ron en grandes vítores a España importantisima. Después de una intensa preparación, a cargo de nuestras escuadrillas y bate-rías, hacia las dos y media-co

cia las tres de la tarde todo el

y al Generalisimo. Pero lo más sensacional de la tiende en dirección al Abra, una arga cadena montañosa, forma da principalmente por las si-guientes alturas: el monte Cha colí, en cuya cúspide se levanta la esbelta antena de la esta-ción radiotelegráfica de Bilbao; Archanda, Archandarregui, San

En el famoso Casino de Arción, en la que aprovechando la el Coronel, que dirigía la opera formidable solidez de los tres ción, hubo de preguntar a las edificios que forman el Casino, avandadas si era cierto que

milicianos rojos. Las explosio- Conocedor nuestro Mando de tencia del enemigo.

crítica situación de Bilbao, que carece de víveres y hasta de agua Lujúa, 18. — (A las 9 de la nes de las granadas rompedoras las condiciones defensivas de mañana). — Los dos brazos de formaban una cadena sobre el Archanda y del propósito de la tenaza que aprisionan a Bil terreno. El enemigo se pegó to convertirlo en una fortaleza. bao se han clavado ya en la car do cuanto pudo a los pinares ne de la capital vizcaína, lo mismo por la orilla izquierda de la ría, que por la derecha. Nues tros soldados, pueden batir a ti tillería, y sobre todo por el for ro de fusil, todas sus calles, A midable asalto de la Infantería, lo desde ayer mañana ordenó un duro castigo contra él. A media macín, que da a Bilbao, pero, un violento fuego, contra el Ca sino de Archanda, Con una pre ro de fusil, todas sus calles, A midable asalto de la Infantería, convertirlo en una fortaleza.

desde ayer mañana ordenó un duro castigo contra él. A media macín, que da a Bilbao, pero, acosado por el fuego de la ar tillería, y sobre todo por el for midable asalto de la Infantería, cisión, realmente, maravillosa desde ayer mañana ordenó un duro castigo contra él. A media macín, que da a Bilbao, pero, la convertirlo en una fortaleza. las granadas eran colocadas en los edificios. Por algún momento os pepinazos cayeron en los pa sillos del establecimiento que saltaba. Hacia las once y media vimos salir del pabellón centra una llamarada que provocó un incendio de escasa duración. A las seis de la tarde, se dió orden, a la columna de ayan-

zar en dirección a Archanda y los montes situados a su derecha. Previamente varios trimoto res emprendieron un vuelo de astigo. Las bombas caían, exac tamente en las mismas trinche as que los rojos habían cons truido precipitadamente durante los últimos días. La artille ría, con la misma precisión que por la mañana, coordinó exac jornada, nos estaba reservado por la tarde. A la derecha de la ría y a partir de nuestras posiciones de Santo Domingo se exque en gran número constituían la guarnición de Archanda, no se atrevieron a aguantar la ver dadera lluvia de metralla que

sobre ellos caía. Iniciado el avance, como ya he dicho anteriormente a las seis de la tarde, a las seis media en punto, Archanda e taba en nuestro poder.

San Bernabé, próximo ya a Las rápido que la primera noticia que se tuvo de la toma de Ar-En el famoso Casino de Ar-chanda, la dió la bandera bico chanda, habían establecido los lor colocada en las inmediacio nes del casino. Nos consta que cediendo a las fuerzas estalla cianos rojos, llegaron a afirmar, ya que la ocupación de Archan trado a más de cuatrocientos ban las granadas de nuestra ar en los últimos días, que Archan da se esperaba que no se pro dillería, sobre las cabezas de los da sería otro Alcazar.

El castigo inflingido al ene- ca, no solamente por el avance migo, fué tan enorme que nues de nuestras tropas, si no por la tras tropas avanzaron desde San difícil situación que reina den Roque, a través de los tupidos tro. Hace tres días que la cap pinares, que rodean el Chacolí, tal carece, en absoluto, de agua sin disparar un tiro, y así entra per haber sido voladas las alcar on en Archanda. Al ver ondear la bandera, se viveres hasta el punto de que hu

repitió la escena de la maña- bo que suspender un racionana, pues ninguno de los presen miento anunciado para antetes podía contener la emoción ayer, por carecerse de toda cla sentida. El Coronel de la sexta se de artículos. La población es brigada, al recibir el parte de las avanzadas, no pudo ronte las avanzadas, no pudo ronte enerse y dió un emocionante ivi de Enzivada ayer, por carecerse de toda cla sexta sostenida, casi exclusivamen te, con arroz, debido a esto el descontento contra el Gobierno de Enzivada ayerse por more de Enzivada ayerse de toda cla sexta sostenida, casi exclusivamen de Enzivada ayerse de toda cla sexta sexta sostenida. va España!

El avance no se detuvo aquí. mentos. También nos dicen que Sin resistencia, no mucho mayor, nuestras columnas, se fue ron desplegando en dirección a lamente logran imponerse por Las Arenas, y, así, las vimos paulatinamente, escalar las cua tro o cinco alturas, que consti tuyen el Archandarregui. En una de estas alturas, la denominada con el nombre de Molino de Viente, por tener en estas alturas de setas alturas de molino de Viente, por tener en estas alturas de molino de Viente, por tener en estas alturas de molino de Viente, por tener en estas alturas de molino de Viente, por tener en estas alturas de molino de Viente por tener en estas alturas de molino de Viente por tener en estas alturas de molino de viente en estas alturas de la complexita de la complexita de la complexita de la complexita de la comple de Viento, por tener en su al tura un cerro que semeja a un molino, tenían los rojos estable cidos su observatorio de artille.

Después de Archanda, ese obasí como las grandes trincheras ta cuatro pesetas. que lo rodean.

De esta manera, también Molinos de Viento fué ocupado sin gran combate. A las nueve de la noche, pro

seguía el avance en dirección a filas... San Bernabé, que a la hora de Bartolomé, en el que está em-plazado el célebre fuerte de Ban deras y finalmente el monte de ermita de San Roque y fué tan mente en nuestras manos, telegrafiar habrá caído, segura que nos dará la posesión de la totalidad de la orilla derecha de

> como Castillo de aMrquiartu y Egusquiza, aparte de otras cotas monte de San Bernardo. En Galdácano, me he encon

Las fuerzas legionarias, que ellas una que ellos no conocen: operan por la costa, ocuparon ayer Las Arenas y otros pueblos la vergüenza.

Misioneros de España El Delegado Gu- MILIAS NACIONALES bernativo de TERCERA LINEA

"A Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. le corresponde, en apretada disciplina, con el Ejérc , suscitor las virtudes creadoras de la Humanidad s arrele ellas vivo ejemplo y sacrificio (Mensaje del GEVETAINE de Buenos Aires.)

cia y la noesia.

Hubo un día en que la Espa

ores hombres todo el mundo

gantes; los continentes con sus

apitanes y sus misioneros; en

maestros; a la vez que Sala-

manca y Alcalá eran faros del

orbe, en la más alta asamblea

de ciencia humana y divina descollaba entre todos los sa-

bios católicos, y con él España

nuestro incomparable Lainez.

Es muy elevada la función

brillantes de espíritu y enjo-

oiduría han de ser los elegidos.

Que Dios os guíe, misioneros

Tetuán, primer año de la Vic

Delegación del Gobier-

no Nacional en Ceuta

JUNTA PROVINCIAL DEL SUB

SIDIO PRO COMBATIENTES

Por no entregar a los con-

sumidores los tiques del subsi-

dio pro Combatientes, ha sido

Se advierte a industriales v

consumidores, que a partir de

esta fecha, se intensifica el ser

vicio de inspección y vigilancia

y se castigará con todo rigor lo

mismo al industrial que no en-

tregue el tique que al consumi.

dor que no lo exija, compruebe

ción hecha y lo rompa en el

Los camareros de cafés, ba-

es, establecimientos de bebi-

das y demás análogos, deberar

entregar los tiques correspon

dientes al servir la consumición

y al efectuarse el pago invita.

ique, si ya no lo hubiera efec-

tuado, haciándose responsable

al camarero de los tiques que

Cantina Escolar de San

Amaro

RACIONADO

Menú.—Almuerzo: Potaje de

arbanzos. Pescado frito y en-

Desayuno: Café con leche y

357

El Director

Desayuno...

Almuerzo...

salada. Higos

Lompania de Navegación "Tirrenia"

El vapor

"AVENTINO"

SALDRA DEL PUERTO DE

EL DIA 16 DE JUNIO A LAS NUEVE DE LA NOCHE

CEUTA

EL DIA 7 DE JULIO A LAS DIEZ DE LA MAÑANA

Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos

PARA INFORMES, SUS CONSIGNATARIOS

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle, 18 de Julio, número 1

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADE.

RIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO

RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ

TRASPAS

EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1.

CEUTA DATA MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA

vapor «AVENTINO» SALDRA DEL PUERTO DE

se encuentren sin romper.

al cliente a que rompa e

coresponde a la consumi

Limpios como custodias

Porfirio Morales

He aquí una de las cosas en tres que con más escrupulosidad ha panide de proceder y procede ya la nales nueva España, regida, para ras. S nueva España, regida, para ras. Sáina Rod ventura de todos, por nuestro yor erudito le augusto Caudillo: en la elec- do más que no ción de sus misioneros. do lo que ha leido y es capaz

Llamo yo misioneros de Es- de contarlo mejor aún que copaña a esos hombres, a esas mo él lo ha leído. Eugenio Mon comisiones, que salen a tierras tes es una cumbre del periodis extranjeras a predicar a Espa
ña, a la España de nuestra His
toria y de nuestras glorias seculares; a esos hombres de cier,
cia, de letras o de gobierno que
enviados por el Estado o por
cualquier organización política. enviados por el Estado o por ta trinidad, a la que Cic-rón cualquier organización política llamaba supremo decoro del es o cultural, asumen en si-para dar fe de ella ante el mundola representación, el espíritu. nombre, el prestigio y el honor ña imperial llenaba con sus me de la Patria y marchan a darlos a conocer por más allá de llenaba los mares con su nave nuestras fronteras.

Todavía no ha olvidado nadie la alegre despreocupación con que en los pasados años se Paris y Bolonia explicaban lec nombraba en España a cual-quier indocumentado, a cualquier mediocridad audaa o a cualquier bien apadrinado nepote para embajadores, comisiones oficiales en el extranjero, dslegados en congresos ternacionales, etc., etc. Cuán malparados dejaba esta ralea de gente nuestro prestigio y de llevar en triunfo el nombre de España por tierras extrannuestro nombre, todos lo recordamos también.

Sabemos que a los congresos de Estudiantes Hispano-Americanos iba, por ejemplo, en nom bre de España el analfabeto Sbert; al Congreso Municipal de Londres, cualquier alcalde de Madrid, rico en adiposidades, pero pobre en todas las de más cosas que en un alcalde se deben de buscar. Como tos, otros cientos de la misma calaña. Con los baúles bien to rrados de trajes postineros que otros pagaban y ellos estrena ban y la cartera repleta de bi lletes, que ellos no habían ga nado, pasaban orondos la fron tera y viajaban alegremente por esos mundos de Dios o del diablo. Llegados a la ciudad de la cita, ya se sabe lo que hacían: el asno y el buey duran-te el día en las asambleas y en los banquetes, y chulear de noche en los cabarets de luio Era, después de todo, lo único que de su mentalidad historia y prestigio se podía esperar.

Por lo que a nuestros con-sules y embajadores, se procu-raba licenciar a todos aquellos que, por su patriotismo y su capacidad, podían plantear "di cos" al ministro de Estado.

A una España que arranc para esta gesta sublime de la santa Fe (como ha dicho el Caudillo), amasada con tant sacrificio y tanto heroismo orientada por el Generalisimo hacia tan altos ideales, como es nuestra España de hoy, necesariamente ha de corresponder un estilo nuevo en ste orden de cosas, como en todos

Por eso merecen todos los plá cemes esos rectores de univeridades de la España liberado Se han reunido en Salamanca y, después de reiterar al Caudillo su fervorosa devoción (in vestidura imprescindible hoy para todo buen español), se han comprometido a salr fue ra de España para predear en voces muy altas el espíritu las obras, las glorias y los idea les de esta España que nos v amanecienod entre auroras de sangre. Piensan dirigirse a los hombres de ciencia de todo el mundo para decirles la verdo de España, al mismo tiempo que descubrirán la verdad de esa enorme mentira que es la España roja.

Tres nombres he visto en la prensa de esos nuevos —para Desayur nosotros viejos— misioneros de panecillo. Epaña. Tres hombres, que son

Melilla

Hemos tenido el placer de es trechar la mano del capitán de la Guardia Civil señor Arjona, Delegado gubernativo de la pla- D. Angel Quero López za de Melilla, el cual ha llega-do la ésta procedente de dicha plaza, con objeto de recoger a su apreciada familia.

Damos la bienvenida al ilus tre viajero, deseándole una gra D. Antonio Jiménez López ta estancia en ésta.

Cortesia que agradecemos

de la Jefe Provincial de la zona Occidental de Marruecos de Fa lange Española Tradicionalista de las J. O. N. S., invitándonos a la inauguración de los nuepiritu: la filosofia, la elocuen vos comedores infantiles de "Au xilio de Invierno" de Falance. que se verificará en el día de mañana en la barriada del Prin cipe y el domingo, a la misma hora, en el Grupo Escolar Lope de Vega.

Agradecemos en lo que vaie D. la galantería de la señorita So D. casau, que con tanto acierto D. ciones nuestros más reputados viene realizando esta labor dig D. na de los mayores encomios, en D. bien de los niños de nuescras

CERVANTES

Hoy sábado día 19, a las ados de patriotismo y de sa ve en punto de la noche debutará en esta plaza la Agrupación Infantil "Artes" y su orde Espana. Dios bendiga la feón de Tetuán que acertada-siembra de vuestra palabra pa- mente drige el veterano actor ra que germinen las virtudes don Antonio Torres y la mes de la Hispanidad, como anhe tra concertadora señorita Maa el Generalísimo y anhelamos ría Guzmán figurando como di rectora coreográfica la bellisima e incomparable señorita To sefina Weil (quien a la vez eje cutará para deleite del públic co unos hermosos bailes típica mente españoles con toda la gracia que de Andalucía se saca); mereciendo destacarse co mo primera vedette la encanta dora niña Isabelita Guzmán y las no menos encantadoras y garciosísimas Pili Martínez Ga lindo (con uno de sus princi pales papeles "El Pulgarcito") Pili Gómez Abad (con su espe cialidad en el papel Otro to-ro"); Pili Madrid, en la Viole-tera y en Caballito Pampero. multado con trescientas pese ro"); Pili Madrid. en la Violetas don Jesús de la Vega Alvatera y en Caballito Pampero muy bien secundada en el duo por Fernando Hugutt, y un completísimo conjunto, american conjunto completísimo conjunto, american conjunto con completísimo conjunto, american con conservado con con conservado con conservado con conservado con conservado con con conservado con conser zará el acto una magnifica or

ANUNCIOS **ECONOMICOS**

-(0)-

JOSE VICTO'I Adminis'ración de fincas Velarde, 22, pral. -(0)-

SE OFRECE profesor a domicilio Primera y Segunda Ense-Informes: En esta Adminis

-(0)-Clase de verano para bachi

llerato. Profesor competente. Conrado Alvarez, 9 segundo izquierda.-Ceuta. CERTIFICACIONES: Ultima

voluntad. Penales. Documentos. Gestiones rápidamente. Ordóñez. Apartado, 106. Burgos.

SE VENDE mesa de 2'30 por 1'00. Gramala y discos. Máqui-na "Yost". Bicicleta Quillet. Avenida Villanueva, 11.

SE DESEA cuna niquelada con barandillas para niño de 3 a 4 años. Ingenieros 5, tercero derecha

-(0)-PERDIDA. habiéndose perdido desde el muelle España a calle Blasco Ibáñez, 6, un reloj pulsera de señora, se ruega a quie nes lo hayan encontrado lo en tregue en Blasco Ibáñez, 6, bajo por ser recuerdo de familia.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION

Ceuta SERVICIO PARA EL DIA 19 DE JUNIO DE 1937

Cabo

Subcabo D. Manuel Guererro González D. Antonio Marteache Cieza Guardia Civica

Alfonso Chacón López Angel Fraile Trellisó

Antonio García Acedo Cristóbal del Castillo David Rubio García Delfin González Iglesias

Diego Ponce Tirado D. Demetrio Gutiérrez Pérez D. Ezequiel San Juan D. Eliseo Gómez Incera

D. Emeterio Rodríguez Maldonado D. Francisco Prieto Carmona

Francisco Bolaños Medina Francisco Nieto Nieto Francisco Castillo Sánchez Fernando Romero Bellón Fernando Guisado Rodrígue Francisco Saavedra Real

Francisco Catalán Parra Francisco Pons Valls Francisco Pagán Díaz Francisco García Acedo Félix Moreno Sánchez Francisco Blanco Ortega

Felipe Abad Lázaro Francisco Rodríguez Rodrí-

D. Francisco Encomienda Durán D. Francisco Gómez González D. Guillermo Fernández Domín

D. Juan Castillo Torres D. José Rodríguez Ríos D. Juan Molina Molina D. José María Romero Martín Martin Trujillo José Peña Carrasco D. Julio Azuara Martin D. José Ruíz Gómez

D. José García Jiménez José González Galofre D. Lamberto Amador Ventura D. Manuel Morales Lucia D. Manuel Diez Muriel

Manuel Iglesias Neira Manuel Rubio Sánchez Sebastián Gómez Fernández Valentín Esteban Fortela. Andrés Escotto Andrés. D. Francisco Monte Cano

IMAGINARIA Cabo

D. José Fernández Norte Subcabo

D. Daniel San Bartolomé Guardia Civica

Antonio Jaen Rodríguez Cavetano González Novelles Casimiro Mencias Balbas Cristóbal Hoyos Martín Domingo Morejón D. Diego Navas Rojas Emilio Candela González D. Eduardo Gómez Palanca Francisco Zamora Vázquez Felipe Jiménez Fuentes

José Molino Humanes Manuel Gómez Maqueda D. Manuel Rodríguez Guardiola D. Miguel Suárez de la Rubia Ceuta, 18 de Junio de 1937.

El Auxiliar, P. Ferrer. V.º B.º El Teniente Instructor, Jiménez Olmedo.

SALON APOLO

Hoy 19 de junio de 1937

De 6'30 a 12 DON QUINTIN EL AMARGAO

Producción nacional cien por ien. La marca FILMOFONO presenta a los autores Arniches, Estremera y Gue ero siendo sus principales intérpre es Ana María Custodio. (La be la "estrella" española de Hoywood. LUISITA ESTESO que on su leculiar gracia nos deeita a una irresistible "c: ioca". ALFONSO MUÑOZ encarnando el papel de "Don Quintín" de una manera insuperable. LUIS DE HEREDIA que se nos muestra "dos veces ampeón", de la risa y del pa

vea usted DON QUINTIN EL AMARGAO se convencerá de su EXITO. Pronto: "Oviedo la mártir Toledo la heroica"

Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Ceuta ---000---

AUXILIO DE INVIERNO Comedor infantil de laPlaza de Azcárate

Menú y plazas servidas en el día de la fecha: Almuerzo: 72 plazas. Lentejas con patatas. Pescado frito. Bollos de leche. Comida: 82 plazas. Salmón con patatas. Huevos fritos.

DONATIVOS Gremio de pesca Federico Fuentes: 10 pesetas. Antonio Fuentes: 11 peset 13. Barco "La Cafetera": 7 pe-

Barco Maiquez: 18 kilos de be Todo ello lo ha recogido y entregado Francisco Fernán-

Gremio de lecheros: Diez liros de leche. Gremio de panaderos: El pan

ecesario para el día, según cos Gremio de verduleros: La ver iura necesaria para el día, se gún costumbre.

ARRIBA ESPAÑA! Ceuta 18 de junio de 1937. El Delegado Provincial

PRENSA Y PROPAGANDA La Casa Benoliel ha regala do para los heridos del Hospi-tal Militar; Seis tubos de pasta para los

dientes. Doce jabones perfumado-Seis cepillos para los dien-

Falange Española Tradiciona lista y de las J. O. N. S. agradece sinceramente el donativo ¡ARRIBA ESPAÑA!

El Jfe Local de P. y P. MILICIAS JUVENILES

Orden del día 19 de junio del

Artículo 1.—Hoy sábado a las cinco de la tarde se encontra rán en el cuartel de Milicias Ju veniles todos los jefes, subjefes, cabos y subcabos, de la 3 Centuria. Art. 2.-El domingo a las 7

de la mañana se encontraran la primera Falange de Cadi-tes en el cuartei de Sanidad provistos de merienda y en tra je de excursión.

Art. 3.—La segunda y tercera Falange de Cadetes. Escuadra de gastadores, cadetes de la cuarta Falange y los que estén sin encuadrar se presentarán a as ocho en el cuartel de Miliias Juveniles.

Art. 4.- Escuadra de gastado res, banda de pinfanos, de tam bores primera, segunda y tercera Centuria de Flechas se en contrarán en el cuartel d. Mi licias Juveniles a las nueve de

Art. 5.— Los pelayos se en-ontrarán en el cuartel de mi-

Ar. 6.—Hoy sábado a las sois de la tarde se presentarán en la Delegación Local de Milicias los Jefes, Subjefes, Cabos y Subcabos de Fechas y Pelayos del sector del campo con las listas completas de encuadra.

Art. 7.—El domingo a las 18. se encontrarán en el cuartel de Milicias Juveniles. Cadetes, Flechas y Pelayos de Ceuta y del sector del campo para proceder a dar los mandos y premios de aplicación y comporta

Art. 8.—Los camaradas instructores de Cadetes, Flechas y Pelayos acudirán a la Delega ción Local a cualquier hora de la tarde del sábado para recibir instrucciones acerca de los actos del domingo De orden del Delegado Provincial.

El Delegado Local ORDEN DEL DIA 19 DE JUNIO DE 1937

Artículo único.-Mañana domingo día 20 del corriente, a

11 horas, se encontrarán for-

QUEREIS FOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2.

CEUTA

l'Aficionado a la fotografía!

Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto si encarga el revelado de sus negativos, copias, etc., a

CASA

Soberanía Nacional. 11

Cirujia General Consulta de 4 2 5

Teléfono, 519 CEUTA

madas en este cuartel todas ORDEN DEL DIA 20 DE JUNIO las fuerzas de estas Milicias con armas al mando de sus Jefes El Jefe de Milicias

Servicio para mañana Jefe de día y cuartel. Jefe rrón. de Falange, Aladro Cañadas Mo

Imaginaria: Jefe de Falange José Piñeiro Gavarrón. Guardia de Prevención Tres camaradas de la prime-

ra Falange. Guardia Hospital O'Donnell Un Jefe de Escuadra, un Sub jefe y 12 camaradas de la se Nuestra mayor gratitud a to gunda Falange primera Centu

iia de segunda línea. Vigilancia y V. H. Un Jefe de Escuadra y dos camaradas de la primera Falange, segunda Centuria de se

gunda linea. Servicio de noche Jefe de Falange: José Jara

Roger. Acuartelamiento: Primera Fa ange, segunda Centuria de se gunda linea. Estos servicios deberán en-contrarse montados desde las

22 a las 10 horas El Oficial d Servicio DE 1937

Servicio para mañana Jefe de día y cuartel: Jefe de Falange. José Piñeiro Gava

Imaginaria: Jefe de Falange, José Gutiérrez Trujillo. Guardia Prevención

Tres camaradas de la prime ra linea. Guardia Hospital O'Donnell

Un Jefe de Escuadra, un Sub efe de Escuadra y doce cama. radas de la tercera Falange. primera Centuria, de segunda linea.

Vigilancia y V. H. Un Jefe de Escuadra y dos camaradas de la segunda F1lange, segunda Centuria de segunda linea.

Servicio de noche Jefe de Falange: Aladro Caiadas Moreno. Acuartelamiento: Segunda F3 ange segunda Centuria de se-

gunda línea. Estos servicios deberán encontrarse montados desde las 22 a las 10 horas.

El Oficial de Servicio

La mujer sólo es admirada cuando sirve una causa justa.

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO

Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia. Horas de 4 a 6 y de 6 a 8

Calle del Clavijo número 1. primera puerta (esquina a Soberania Nacional)

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

[Comerciantes!

[Industriales!

Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del cabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyeudo así a la detensa de los intereses locales, aparte de les multiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asocio do más de una Entidad que no persigue i ingún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una o digación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVEFA, 51

TELEFONO, 8-0-3

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

La Espiga de Oro

Pan español, frances y Viena.-Especialidad en pan moreno.-Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. CEUTA Teléfono, 4-7-8

Dr. CANO TORRES



PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda Teléfono 547

CONSULTAS

3 A 5 Y DE 8 A 9

De Radio Nacional QUE DICEN ELLOS

observando un terrorismo ver- rreno en una finca que era del partidos que lo componen".

Esto no lo decimos nosotros.
Esto lo dice el "A B C" rojo en su número del día 12 de Junio.

mas lejo hay- estan estas tse- a Barcelonay a Valencia, don- del actual

"Desde hace tiempo venimos cientas veinte hectareas de te- de las pagaban mejor".

cientemente, en excitaciones contra el gobierno de la república y al asesinato de los diri gentes y personalidades de los por Unión Radio de Madrid a "Muciente de Madrid a "Muc las 13 horas hel día 13 del ac-

"El Alcalde de Almería rialistas sienten el miedo cerval que no podemos hacer es nada el mercado de Madrid.

"Lo que no podemos hacer es nada el mercado de Madrid.

"Lo que no podemos hacer es nada el mercado de Madrid.

"La que no podemos hacer es nacionario de su vida de fausto y lujo". las colectivizaciones a cuchillo, a viva fuerza, porque, entonces, la producción, en lugar de pagaba el kilo de sardinas a las colectivizaciones a cuchillo, a viva fuerza, porque, entonces, la producción, en lugar de pagaba el kilo de sardinas a la colectivizaciones a cuchillo, a viva fuerza, porque, entonces, la producción, en lugar de pagaba el kilo de sardinas a la colectivizaciones a cuchillo, a viva fuerza, porque, entonces, la producción, en lugar de pagaba el kilo de sardinas a la colectivizaciones a cuchillo, a viva fuerza, porque, entonces, la producción, en lugar de pagaba el kilo de sardinas a la colectivizaciones a cuchillo, a viva fuerza, porque, entonces, la producción, en lugar de pagaba el kilo de sardinas a la colectivizaciones a cuchillo, a viva fuerza, porque, entonces, la producción, en lugar de pagaba el kilo de sardinas a la colectivizaciones a cuchillo, a viva fuerza, porque, entonces, la producción, en lugar de pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardinas a la colectivización y como madrid sólo pagaba el kilo de sardina

observando un terrorismo verbal, desde los periódicos, en los pasquines y en los manifiestos; terrorismo contra el gobierno de manuel de la colectivizaciones."

Esto no lo decimos nos tros. Esto lo dice "La Libertad" de Madrid del 10 del actual en un bemos a las colectivizaciones."

Esto no lo decimos nos tros. Esto lo dice "La Libertad" de Madrid del 10 del actual en un artículo titulado "¿Pero vamos del frente popular y contra los nombres de sus partidos. Este terrorismo ha culminado, re
Esto no lo decimos nosotros. a comer?" que inserta en su primera página en sitio de ho tan significado como es Ramón nor, si dicho periódico tiene

> "Muchos madrileños que no sienten el hombre feroz, que viven regaladamente, en cuanto sienten los bombardeos huyen a otras tierras, pues mate

aumentar, disminuirio. Sin ir diez pesetas, las sardinas iban Madrid en su número del doce

Suma anterior ptas. 108.444'00 ESCUELA NACIONAL NIÑOS NUM. 13

Alfredo Izquierdo, 0'25 Fermin Izquierdo, 0'25. Manuel Pineda, 0'30 Antonio Ruíz, 0'50. Francisco Segura, 0'50. Andrés Jiménez, 0'50. Tomás Gordo, 2'50. Francisco Gordo, 2'50 Antonio Sánchez, 0'25 Felipe Martín, 1'00. Antonio Ardura, 0'50. José Lázaro, 0'25. Antonio Pitalúa, 0'30. Celio Navarro, 1'00. José Escarcena, 0'25. Pedro Ceacero, 0'25. Diego Núñez, 0'25. Armando Núñez, 0'25. Joaquín González, 0'50 Antonio Duartes, 0'30. Rafae lTrujillo, 0'25. Manuel Bernal, 0'25. José Berna, 10'25. José Pozo, 0'50. Rafael Ferrón, 0'30. Rafael Ferrón, 0'30. Alfonso Sarabia, 0'25 José Martín, 1'00. Gaspar Tejedor, 0'25. Jesús Tejedor, 0'25. Francisco Moreno, 0'25. Fermín Izquierdo, 0'75. Alfredo Izquierdo, 0'75. José Crespo, 0'25.

ESCUELA NACIONAL NIÑAS NUM. 15

La Maestra, 10'00. Emilia Romero, 0'30. Pepita Romero, 0'30. Maruja Ramírez, 0'50

Carmenchu Díaz, 0'10. Carmenchu Isasola, 0'50. Lolita Rodríguez, 0'40. Antonita Olmedo, 0'10. Afriquita Vergara, 0'25. Antonita Osuna, 0'15. Paquita Picazo, 0'50. Merceditas García, 0'25 Margarita Tianjero, 0'10. Marina Marin, 0'10 Alfonsa Casas, 0'10. Amalia González, 0'05. Visitación del Vado, 0'25. Isabelita Alvarez, 0'15. ESCUELA NACIONAL NIÑAS

NUM. 1 Maruja Miralles, 1'00. María Ferrer, 1'00. Jovita Ferrer, 1'00. Rufina Gutierrez, 0'50 Manuela Gutierrez, 0'50. Antonia Rodriguez, 0'50. Salud Dominguez, 0'30. Anita Sameño, 0'30. Victoria Naranjo 0'30. Luisita Veret, 0'30. Africa León, 0'35. María Rocha, 0'25. Josefa Molina, 1'00 Paquita Molina, 1'00 Josefa Molina, 1'00. Josefa Lopez, 0'20. Hortencia Dominguez, 0'20. Paquita Llorca, 0'20. Vicenta Llorca, 0'20 Pepita Espinosa, 0'10 Lolita Espinosa, 0'10. Teresita Bernal, 0'25 Rosario Celaya, 0'10. Antonia Carmona, 0'30 Carmen Carmona, 0'10 María Carmona, 0'10. María Ucedo, 0'10. María Gonzalez, 0'30

"España" Teresa Gonzalez, 031 Emilia Fernandez Luis aGarcía, 0'25. Natividad Ramos, 005 Juana Sánchez, 0'10. Ysabel Castañeda, 0'20. Carmen Mimoso, 0 Rosa Ramón, 0'10. Enriqueta Alvarez, 0'15 Dolores Gaspar, 0'10 Doña Ana Galán, 10'00 ESCUELA NACIONAL NIÑA NUM. 5

Relación de señores que contribuyen a

la suscripción para el acorazado

Teresa Barrones, 0'25. Lolita Sánchez, 1'00. Concha Sánchez, 1'00. Luli Fernandez, 0'40. Antonia Marquez, 0'50. Josefina Muela, 0'30. Maruchi Muela, 0'30 Josefina Aguilar, 0'55. Africa Rios, 0'20. Angelita Ysardas, 0'25. Paquita Vallejo, 0'25. Juanita, Vallejo, 0'2'5. Paquita Millán, 0'10. Celia Pérez, 0'10. Elena Pérez, 0'10. Pilar Sumaquero, 0'50 María Nuñez, 0'10. Marí aDurán, 0'25 Rosario Jerez, 0'20. Nati García, 0'50. Manuela Gilabert, 0'10. María Luisa Rodriguez, 0'15. Josefa López, 0'10. Manuela Gutierrez 0'30 Antonia Salas, 0'30. Dolores Rosa, 0'10. Maruja Gimenez, 0'20 Maruja Fernandez, 0'05. María Hidalgo, 0'30. Dolores Diaz, 0'10.

Pepita Millán, 0'25. Dolores Molina, 0'20. María Raya, 0'25.

Don José Morales Durán (5.ª CE Tritrega) 2'00.

Bon Miguel Martinez Gutie-rrez, 10'00. C. S. C. 10'00. Don Ildefonso Martinez, 5'00

Don Miguel Roldan Cano, Don Manuel Yllesca, 10'00. Doña Estefanía Díaz, 125'00.

Vda. e hijos de J. Curado, Doña Mercedes Lara Vda. de Pinto, 6'00.

Srta. Primitiva Sánchez, 0'30. Srta Purita Martín, 0'50. Srta. Anita Guerrero, 0'20. Srta. Carmela Guerrero, 0'25. Srta. María Gomez, 1'00. Srta. María Señor, 1'00. Srta, Lolita Rodriguez, 1'00. Srta. María Mateo 0'50. Srta. Teresita Martinez 1'00 Srta, Pilar Martinez, 1'00. Srta, María Santiago, 1'00. Srta. Esperanza Arche 2'00 Srta. María Pérez, 1'00. Srta. Angelita Pérez, 1'00 Srta. Asunción Pérez, 1'00 Srta. Rosita Pérez, 1'00. Srta. Antonia Pérez, 1'00. Srta. Adolfina Fernandez, 0'50 Srta. María Fernandez, 1'00. Srta Ysabel Fernandez, 1'00. Srta Urbana Sánchez, 0'50. Srta. Emilita Alvarez, 2'00.

Josefa Godoy, 2'00.

Suma y sigue, 108.759'60

Comentarios burlescos de actualidad

El miliciano Remigio, este habían hecho resistencia y ha-heroico miliciano rojo, del que bíamos venío a Malrid pá requi-defensor de Madriz lleva cinco ha ido unas horas a Madrid y relata lo que ha hecho, ha vis unos discos de gramola pal te-

Habla Remigio:

Día 8. — Hoy he estao en Madriz, con otros cuatro cara cos de gramófono, tres cortenimadas, por que el teniente nos ha dao el encargo de hacer una requisa de discos pá su gramola y que traigamos también azúcar pá el café u como se llame es esustituto tan malo que I'ha nbuscao.

Al poco de llegar a Madriz hemos tenía la suerte de hallar tres paquetitos de azúcar de esos que solo tienen dos terro nes y que los tenía acaparaos un direztivo de Izquierda Repu blicana. El hombre no los que ri adar pero uno de los camaradas que nos acompañaban, que había salido el año anterior del Penal de Ocaña, donde se hallaba por haber matao a su padre, por no saber jugar al mús, no se anduvo con chiquitas y de un balazo lo dejó pál

mos requisao. el de Ocaña dijo que como nos declarar.

Madrinas de

no venir sus datos, de acuer

do con lo últimamente estable-

cido, no podemos proceder a su publicación, rogándoles lo ha-

gan nuevamente en la forma

Solicitan madrina de guerra: Don Ramón Camino y don

!Juan Martin, soldados de la

1.ª Compañía del Batallón de

Don Pedro Ruíz, don Fran-

San Fernando; Plana Mayor

cisco Medina, maestros herreros, don Ignacio Sánchez, Sar

gento don Jesús Santiago ca-bo; del 2.º Escuadrón de Re-

gulares núm. 3. Plana Mayor

Don Angel Lapuente Lobar-

to, Alferez médico del Regimien

na Mayor en Huesca

'Cánovas del Castillo"

to de Infantería, núm. 20; Pla

Don Diego Rosado López, fa-

Don Benito Suarez, Volunta-

rio de Santiago; Plana Mayor

Don Emilio Luengo, sargento del BatallónA. de Cazadores del

Don Antonio Navarro Redon

do y don Vicente Pérez Pérez,

soldados de aviación; Plana Ma

Don Ricardo García Ramirez,

aviador —Jefatura del frente

Don Roberti D'Adriani, jo-

ven aviador; Plana Mayor en

Don Primitivo Salas Gonzalez Mayor en Huesca.

aragonés— Zaragoza

langista a bordo del cañonero

ya conocida.

en Badajoz.

En Huesca

Serrallo núm. 8.

transcribimos su historia, co- gar pal frente y aquello fué meses sin comer otra cosa que mo lo único interesante de la mágico. Enseguida nos empeza- chufas, altramuces y cacahuezona roja, en actos de servicio, ron todos a preguntar que más ses, han asao el pekinés y los necesitábamos, y digimos que de angora y le obsequian. niente, que le gustaba mucho la música. En menos de media ho ra, nos llenaron la calle de disnes, seis bandurrias, varias do-

> y hasta tres pianolas. Es lo que dijo el de Ocaña. En cuanto nos carguemos a tres o cuatro más nos dan la banda municipal.

cenas de flautas, bandoneones

Güeno, pues cuando ya ibaque había en la cace de Serrano, delante de un Restaurante. Preguntamos qué pasaba a un miliciano y nos lo aclaró.

Era que Miaja había acudio co ntodo su Estado Mayor a un no probó bocao. banquete que le daba el nuevo Ayuntamiento. Los nuevos concejales se creyeron en el caso mu rico. de obsequiarle, una vez haber tomao posesión,

arrastre.

Y es lo que dijo el de Ocaña. ró el miliciano — un inspector
A mí me gusta que se gane la guerra como es debido. La disbia localizao dos gatos de an gora y un perro pebinés y tras gray a requisar arrastre.

Hace quince días — nos aclated?

Abastos, qués un lince ha guerra como es debido. La disbia localizao dos gatos de an gora y un perro pebinés y tras gray a manda a requisar arrastre.

Hace quince días — nos aclated?

—La situación de Madrid es crítica — exclamó Miaja grave mente—; pero aún no ha llegamento de al momento de al mo mandao requisar azúcar y la he múltiples pesquisas detuvo a un do el momento de comernos los guardacalles que es quien los te unos a los otros. Y será héroe Claro; al disparo llegaron po nía y a este se l'ha fusilao por hasta el parxismo, pero antro

don Domingo Cantalapiedra

Don Manuel Chico, sargento

a bordo del crucero "Baleares"

soldados del Batallón A.

Cazadores del Serrallo núm. 8

Don Emilio Escuain Sánchez,

-sección de Ametralladoras-

capitán: don Antonio Utrera

Rousero, alféreces; don Aidres

Vazquez Martinez, don Rafael

Lorenzo Bogas, don Antonio

Hustado Sánchez, don Antonio

López Roa, don Antonio Gago

Jimenez, don Joaquin Domin-

guez Villa y don Francisco Rios Mena, sargentos de Infante-ri ade Marina, 4ª Compañía; Plana Mayor en Córdoba.

Don Jesús Martín Martín y

ion Fernando López patrullero

Don Antonio Peña Rodriguez

Fuerzas Navales del Norte de

Don Jesús Gonzalez, cabo; don Cándido Lázaro, don An-

tonio Gallardo y don Francisco Zamora, soldados de Zapado-

res de Larache; Plana Mayor,

Don Luis Lorente Moreno, don

Anselmo Bellido Pardo y don

Cristobal Campano Jaime, ca-bos del servicio de Recupera-ción Automovil; Plana Mayor

Don Juan Ramos, sargento,

del Batallón del Serrallo núm.

Don Pascual Monoj, don An-

tonio Pinjuelo, don Pascual

Blasco y don Alfredo Simos, vo Iuntarios de Santiago; Plana

3; Plana Mayor en Ceuta.

Don Guillermo García Claro,

en Leganés (Madrid)

en Sevilla.

Bello y don Francisco Aceytuno

don Francisco Luna, don Francisco Salamanca, don Francisco Satro, don Luis Mareira, cabos; don Ignacio Rodriguez, don Indalecio Dominguez, don Federico Simó, don Laureano

tud de madrina de guerra, que Gonzalez y don Manuel López,

Aunque este miliciano dice que a lo mejor no los come, que ya le ocurrió algo parecdo al heroico Miaja. Ello fué en un banquete que le dieron los pe riodistas al concedérsele a Miaja la Laureada. Resulta que los re porteros fueron a las Ventas y requisaron un burro, que mata ron, lo mandaron asar y en unas cazuelitas de barro mu adornás lo sirvieron a Miaja.

¿Dónde han encontrado uste mos a regresar pal frente, nos des una vaca tan suculenta? — camó la atención una gran cola preguntó Miaja a los reporteros —No es vaca — repuso uno de ellos—. Es el burro más joven y más tierno que había en Las

Y Miaja se quedó mu serio y

-Coma usted - generalinsistían los periodistas-. Está

Pero el hombre na, mu serio, mu serio y sin comer.

licías, milicianos y curiosos, y tener géneros alimenticios sin pófago, jamás. Y no comió el

JEREZ

"LA RIVA"

CONAC

"LA RIVA

MACHARNUDO

"LA RIVA"

Depositario en Ceuta

AGENCIA PAUBLETE

PRO FAMILIAS DE COM-

BATIENTES

SEVILLA

TRES SORTEOS AL MES CON GRANDES PREMIOS PRECIO DEL BILLETE 30 PTAS.

Para pedidos dirigirse al Admi-

nistrador para Larache, Alca-zarquivir y Arcila.

"La Afortunada"

Calle de Guedira, Estanco nú-mero, 4. Sucursal, Canalejas, 6

ABELARDO CANOVA

El nuevo horario de las emisiones de Radio Nacional de Salamanca

EMISION DE SOBREMESA

A las 14, apertura de la estación y concierto de sobremesa. De 14'30 a 15, noticiario, propaganda anticomunista y anecdotario del soldado.

De 15 a 15'30, música variada.

NOTA .- De 14'30 a 15 el programa será retransmitido por to das las emisoras Broadcasting de España y las emisoras de onda corta de 1 BO de Salamanca, FE número 1 de Valladolid, 7 BB de Córdoba, Radio Jaca, Radio Requeté de San Sebastián y la radio de onda corta que se va a montar en Salamanca.

EMISION DE LA TARDE

A las 18'55 apertura de la estación. De 19 a 19'15, emisión en alemán. De 19'15 a 19'30, emisión en italiano.

De 19'30 a 20'30, concierto sinfónico (un día a la semana se dedicará esta hora para una emisión alemana y otro día a la semana para una emisión italiana).

A las 20'30, avance del Parte Oficial.--Noticiario y comenta-

De 20'40 a 20'50, noticiario en alemán.

De 20'50 a 21, noticiario en italiano. De 21 a 21'10, noticiario en portugués.

De 21'10 a 21'20 noticiario en inglés.

De 21'20 a 21'30, noticiario en francés.

NOTA.--La emisión de 20'30 a 21'30 será retransmitida por a emisora de onda corta de nueva instalación en Salamanca y por la Emisora FE 1 de Valladolid.

EMISION DE LA NOCHE

A las 22 horas, apertura.

De 22 a 22'30, música variada.

De 22'30 a 23, charla del General Queipo de Llano

De 23 a 23'30, noticiario, comentarios y sección de humor. De 23'30 a 23'45, Parte Oficial y crónicas de guerra.

De 23'45 a 1 de la madrugada, conciertos.

A la una de la madrugada ,cierre de la emisora. NOTA ... El programa de 22'30 a 23'45 será retransmitido por todas las emisoras Broadcasting de España y estaciones de onda corta que también efectúen la retransmisión de 14'30 a 15.

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 8

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRILTAL, PAPELES **PINTADOS** TELEF. 150. TETUAN MENACHO

Libreria PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO **ENCARGOS RAPIDOS**

UNDERWOOD

Gran Academia de Mecanografía Honoratios 7'50 al mes, una hora diaria ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberania Nacional 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS

DE LOS HUMNOS Y MARCHAS

ACADEMIA CERVANTES PLAZA RUIZ, 4

Bachillerato, preparación para ingreso en el Instituto, carreras especiales.

Profesorado competentisimo.

Inscripciones todos los días laborables de 11 a 13

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos Visita en Ceuta: Hotel Alhambra" Sábados y domingos: de 10 a 12

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cejetillas de origen anónimo y que expenden ciertos desaprencios intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la ancenticidad de los productos en que éstos vayan revesidos del precinto "Monopolio de

DESAMUELSALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española

"SHELL

Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RI-VERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

Cañada

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVI-CIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE. CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOM ANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DE CHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

THE MAG REALITIES OF SETONAL MAPPINGAL

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

EN CEUTA Camoens, 9 Teléfono, 139 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, 8 EN LARACHE Don Enriquez Diaz, Plaza España

EN MELILLA Don José San Martin, Jardines, 5 EN TANGER Don Plácido Fernández, B D Anto 1. EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castie Road, 88

Sábado, 19 de Junio de 1937 ---000---

Apartado de Correo 188

POR RADIO SEVILLA

Los escritores que mojan su pluma en el oro robado de España. - Los «gudaris» huyen despavoridos hacia Santander. - Los milicianos «heróicos» que sitiaron el Santuario de la Virgen de la Cabeza sufren un duro castigo

Empezó su charla el General donde la desembarcan, corgan Queipo de Llano, manifestando que ya había hablado el día an terior de las cuestiones que po drían influir para que Inglate rra presta relaciones a los grandes caramentos de matro roice españoles

rojos españoles. Informa que han sido en su poder dos carias suscritas por súbditos británicos siendo ambos suscritos pruebas de hondas significados procesos p ce presente la más enérgica protesta ante la campaña de descrédito de la España auténtica a cargo de parte de la pronsa inglesa, en descarado constante de la pronsa inclusiva de la pronsa inglesa, en descarado constante de la pronsa inglesa trasentido con el verdadero sen blo del Reino Unido.

como siguen: y me complazco en manifestar que en la España Nacional se rra.

Esto es lo que debieran pu- vicio de los rojos. blicar todos les periódicos del mundo. Sólo la verdad y toda la verdad.

prensa merece la condenación gran lástima que no la sientan de todos, y es de notar el radi cal cambio de conducta que al frente. Yo tengo la idea de han experimentado algunos ór- que la actuación del Mando en ganos de opinión de mi pais, el frente de Vizcaya es maravi que siempre se destacaron por llosa y por lo menos con la au su indiscutible seriedad. Aquí en torización de él, no ha entrado caja muy bien ese adagio que dice: Los escritores mojan la pluma en oro'. Y en este caso la han mojado en el oro ropado en España por los marxistas.

He de hacer notar que lo que dice esa prensa que se vende es incierto por completo y que no deben ser tenidas en consi ciones, apreciando debidamente su descarado sectarismo.

otras publicaciones, como el que si entrasen las fuerzas a la na manifestando—ocuparon las "Daily Mail", que hablan del capital, sin antes haber comi cotas 273 y 274. de su Ejército liberador, así co mo el semanario "Catolic Univers" que ha defendido desde el principio, sin claudicaciones, la verdad de España.'

Lo que es curioso-sigue diciendo el General- es que todos los súbditos ingleses que vienen a España, remiten lue- do dominado la ría para prchi go cartas, como las que yo he bir la salida y entrada de bar- fienden de una manera "heroi recibido de Canarias, Baleares y otros puntos, e incluso del mismo Sevilla, y en ellas todos se lamentan de que una parte de la prensa británica y algunos de sus gobernantes se ha gan eco de las infamias que pro creyendo con eso desprestigiai serian suficientes las aguas del de un océano entero.

Y de Francia ¿qué he de de-cir? Otro día dedicaré mi char cias quienes así se encuentren, zo el país vecino, así como de que, seguramente hará

Da lectura, a continuación de una interesante carta de un calculo. obrero de París, y de otra dirigida por otro trabajador.

algunos detalles de interés, que sistirá heroicamente: esto lo di reflejan de una manera contui cen, naturalmente, las radios bierno vasco no se ha marcha dente la ayuda que ha venido recibiendo la España roja del frente popular francés.

Se trata de un obrero que di ce "que en España no podrá ganar Franco la guerra por la razón que Francia ayuda a los Veréis qué gracioso. rojos de una forma extraordinaria". En esta carta el obrero que la suscribe, manifiesta en- de Vizcaya, siendo la resisten tre otras cosas, que en todos cia de los "leales" tan enérgilos talleres de Paris, se hacen ca, que los "invasores" hubiedescontar a los trabajadores to ron de detener su avance. das las semanas de sus jornales, diez francos para el gobier no de España, que reside en Va lencia, y otros diez francos para ayudar a los vascos sevaratistas de Bilbao.

Todos esos fondos son desti nados a la compra de armamen nada por los demás; es precitos para los holcheviques espa- so ayudar a los vascos y pue ñoles. Relata, que el pasado jue ves se había encontrado a un atacando los demás frentes a amigo en París y que le invitó un mismo tiempo con cuyo pro a una sesión secreta que iba a cecimiento se conseguirá debi celebrarse, a la que, dado ·u temperamento de gran observa ción, asistió, quedando sorpren dido de las enormes cantidades Ejércto del Sur- es tener cora de dinero que se recogen para je. Y esto no lo tienen ellos, el fin mencionado anteriormen que chocan siempre con nues te. Dice que, como se sabe, Es tras líneas. paña exporta mucha naranja a Francia y que los barcos que días se registró un golpe de ilevan la fruta se dirigen a los mano, que tiene mucha grapuertos de Marsella u otros, in cia.

rial de guerra

escritos pruebas de hondas sim patías por la Causa nacional y de adhesión sin reservas a la misma. En una de ellas se hamisma. En una de ellas se hamisma. En una de ellas se hamisma enérgica pro do el mundo sabe Rusia envia

amigo mío que trabajaba do timiento, en este orden, del pue blo del Reino Unido Pasa a continuación el General a dar lectura a unos párrafos de dicha carta que sen como siguen:

planos y es de nacionalidad mo ra. Como sabe bien el espeniol, me ha informado de la visita casi diaria que hacen a la fác brica algunos individuos que ha el imperio británico entero, que soy un estudiante que desde la cabo negocios con los ce varios albos con con los aparetos. Por todo estado de la aparetos. ce varios años curso estudios aparatos. Por todo esto, termi en este noble pueblo esparol, na así su carta el obrero de Pa rís, no ganará Franco la gue-

advierte más orden que nunca, siendo e lrégimen de justicia el que impera en todas sus partes. No hacen falta aquí alimentos y todo responde a una que hubiera pasado si no se hu perfecta organización. Existe biera producido el paso libre a una seguridad completa y la España de toda la hez de 10s vida es en extremo tranquila. suburbios del extranjero al ser

Pero, ya lo vengo repitiendo, estamos en el principio del fin. La diabólica farsa de alguna verdadera impaciencia y es una tendría si así fuera en unas radie a Bilbao.

> siertas y que cunde una enorme desmoralización entre los el parte rojo, tercera y cuar a, que se decían bravos defenso ocuparon, sin novedad, las líes de Bilbao.

Y respecto a la impaciencia es preciso que quienes la tie- bombardeó la aviación enemi deración por el sano pueblo in nen reconozcan la configura- ga, entrando en acción las ba glés, sus tendenciosas informa ción de la capital bilbaína, la terías que lograron derribar un turas y tengan una clarisima neas, pereciendo sus tripulan-Por el contrario ahi están visión de lo que es la guerra, tes. Nuestras fuerzas —termiejemplar heroismo de Espana y nado esas alturas, traería como consecuencia hechos desagradables.

constantemente y es por ello xistas. por lo que el Mando con acier Otras radios también hacen to muy loable sólo ha llegado coro a la de Caspe y hablan de a las afueras de Bilbao, habien

pronto cubrirán el terreno por ris, pues ya informé ayer que la parte noroeste, es decir, en las noticias procedentes del ex dirección de la carretera de tranjero publicadas sobre la Santander y entonces verán los cantidad de prisioneros, afirma impacientes que el Mando or- ban que se palan diariamente los rojos, denará la entrada en la capi más de trece mil. tal. Ahora, que quiero puntua nos. Y ya sabemos que ellos pa lizarlo bien, cuando estemos li Juan de Luz se dice que van ra lavar todas sus culpas no les bres de que la artillería enemi muertos más de cinco mil mili ga pudiera hostilizarlos desde cianos rojo separatistas y mas Jordan, pues necesitarian las las alturas aun no deminadas de diecisiete mil heridos, así

Han de calmar sus impacien es desesperadísima. las que está haciendo y de las gantados. Antes de cuarenta y en la ciudad proyectiles, ya que ocho horas, ya veréis como es a juzgar por lo que les hacian tamos dentro de Bilbao. Así lo creer, los "fascistas" estaban a

Sigue manifestando el Gene ral que hay noticias para todo. De esta última, se de luceri Dicen algunas que Bilbao re-

> Pero no resistirán. De Caspe, se siguen diciendo tonterías.

Dicen que continuó la presión del enemigo en el frente

Se les castigó durisimamente -sigue exponiendo Caspeteniendo este caracteres ele de rrota para ellos. Ahora bien, aunque nos congratulamos de este hecho, la defensa de Bil bao no debe de estar abandode ser ayuda, principalmente,

litar a los "faccosos' Lo que hace falta para ello expresa el General Jefe del

No di cuenta que hace tres

Este golpe estuvo a cargo de solo treinta hombres bombarderos. Durante todo el día ha bía estado atacando el enenii go una sierra con su artillería. De madrugada y muy cerca del enemigo salieron para echarlo de allí treinta hombres pro vistos de granadas de mano y los rojos que integraban dos batallones y dos compañías, al verse sorprendidos por estos a lientes soldados nacionales sa lieron corriendo, sin detenerse a coger el material, dejando en nuestro poder todos los fusiles que llevaban, dieciseis ame tralladoras, y con relación a esto, una extraordinaria canti

dad de municiones. Es algo notable, pero no se crean ustedes que se trataba de reclutas, pues eran los "he roicos" milicianos que habian tenido cercado el Santuario de la Virgen de la Cabeza. Era aquella brigada de cartón que componian esos "valientes" con quistadores del Santuario. Esos fueron los que corrieron, mos trando una vez más su calidad característica de cobardes.

Volvamos a hablar de Bilbao -continua diciendo -pues no solo es Caspe la que miente, dando ejemplo de fomentadora de embustes, pues el parte oficial del ministerio rojo de la guerra, dice que en el frente de la quinta división, que se extiende a la orilla izquierda presentantes de estas dos últide la ría, el enemigo atacó con ENIADOLIANDA CE TOMAO LINIA ELLACO. tanques habiéndosele estropea dos de ellos.

operaciones de la envergad res de las que se están desarrollan do en el Norte? Ahora, que digo que es mentira. Siguen diciendo que después de una pre paración artillera y de avia-ción realizada sobre Archanda y Santo Domingo, el ene-Las noticias que se tienen es migo inició un ataque en el que las calles están todas de- que fué rechazado.

Las divisiones, continua así neas de repliegue, que les fue-ron señaladas, a las cuales terías que lograron derribar un

Al fin y al cabo todo esto lo dice un parte rojo, ya se pue de comprender que todo él es Si asi se procediera serian di un continuo embuste, del que chas fuerzas bombardeadas tanto gustan emplear los mar

Otras radios también hacen que nos han rechazado y que los gudaris "valientes", se deos. | ca". Yo creo que ya quedan muy Ya hay fuerzas al este, y muy pocos de esos "bravos" gudalas noticias procedentes del ex llevaban cogidos

> Hoy, precisamente, desde San como que la situación de Bilbao

Dicen también que ha influi muchas leguas de distancia

El pánico fué espantoso al ver caer proyectiles, incluso de De Paris dicen que el go-

rojas, que creen que con ello podrán animar a los milicianos y levantar su espíritu para que puedan resistir.

do de Bilbao y que permanece aun en la capital, pero que na puedan resistir.

En lo que están conformes todas las noticias acusando una total coincidencia es en el hendo de que enconstrandose de conformes todas las noticias acusando una total coincidencia es en el hendo de que enconstrandose de conformes todas las noticias acusando una total coincidencia es en el hendo de que enconstrandose de conformes todas las noticias acusando una total coincidencia es en el hendo de que enconstrandose de conformes todas las noticias acusando una total coincidencia es en el hendo de que enconstrandos de conformes todas las noticias acusando una total coincidencia es en el hendo de que enconstrando de que enconstrando de que enconstrando de que enconstrando de conformes todas las noticias acusando una total coincidencia es en el hendo de que enconstrando de proceso de conformes todas las noticias acusando una total coincidencia es en el hendo de que enconstrando de que encon

sido llevados a Santander todos los presos, documentos y valores de los diferentes ban nel. cos de Bilbao.

mento dificil en Vizcaya, a pe cuatro hijos. sar de tanto hablar de la ener gía de la defensa y de que no caeria Bilbao, ahora se pierde. Otras noticias informan que presentó la dimisión al frente era presidene de la república vascas. Y he aquí la acción glo riosa de este "flamante general lísimo", que desaparece cobardemente dejando solos a sus sub

También se asegura que todos los jefes y oficiales que mandaban el ejército rojo del norte han huído, a excepción tan solo de un teniente coro Se conoce que no tenía rin guno vergüenza y si al pare-

Inglaterra ha propuesto a Francia que ambos la paises reconozcan a los dos Gobiernos de España, al de Salamanca y al de Valencia

EL GOBIERNO ROJO COMUNICA OFICIALMENTE LA EX-PLOSION QUE HA DESTROZADO AL "JAIME I"

Llegan a Moscú mil quinientos niños de Bilbao, LA CASA DE VERANO DE AGUIRRE EN

LAS DESGRACIADAS CRIATURAS SON ALOJADAS EN UN CAMPO DE CONCENTRACION

Radio Nacional A. Z., 18. - Han llegado a Moscú mil quinientos niños españoles robados a sus madres y robados a Es paña, que salieron de Bilbao, obligados por el llamado Gobier-

Las desgraciadas criaturas fueron llevadas, primeramente a Leningrado, pero allí no se les pudo o no se les quiso dar alojamiento y han tenido que ser trasladados a Moscú, donde se ha habilitado un antiguo campo de concentración.

RESUMEN DE LA PRENSA ROJA DE MADRID

de que todos los partidos vizcaínos se únan en un uno solo pa ra defender la integridad de

Pueden unirse si quieren, pero será para defender Santander.
"El Socialista", se refiere al

Radio Nacional A. Z., 18. — El mas naciones y protesta de ese periódico "Heraldo de Madrid" acuerdo, del que dice que va con dice que ha llegado el momento tra la democracia. "El Sol" dice que la situación

de Bilbao es muy grave y con gritos histéricos trata de animar a los gudaris.

"La Libertad" también se ocu pa del acuerdo de las cuatro po acuerdo adoptado por Inglate tencias del control marítimo y rra, Francia, Italia y Alemania, pone el grito en el cielo, por que

EN ARCHANDA SE TOMO UNA EMISO RA DE ONDA CORTA DE LOS ROJOS

Hoy funcionaba otra radio roja, que está instalada en un camión

San Sebastián, 18. - Al ocuparse Archanda por nuestras tropas, en el Gran Casino que convirtieron los rojos en forta-leza, se ha hallado una emisora de onda corta, que venía retrans contestar tan pronto se reúna mitiendo la falsa información del Gobierno Aguirre.

Hoy ha estado radiando otra emisora marxista, que dice está en Bilbao, pero que parece ser va montada sobre un camión, para hallarse a punto de emprender la huida por la carretera de Santander.

cer este teniente coronel la ha tristes porque el "Jaime I" ha que se encuentra rodeada de al avien que cayó en nuestras litenido, es una equivocación, ya desaparecido a causa de una que se mantiene en la mismo voladura, debida, según notiactitud y no na tenido el va- cias, a los efectos de un apa-

Informa el General de una noticia recibida según la cual, rojo. al conocerse la dimisión del ga Si

El comité de la C. N. T enseguida de ser organizado disjefes y oficiales que mandahan el ejército rojo del norte, po su incapacidad, y esto desde luego, resulta ser una medida muy acertada...

Repito que se dice que el pre sidente Aguirre ha huído y que se ignora su actual paradero y este lo mismo que todos los rojo separatistas, invocan eso de que "el miedo es libre".

Todo hace, por lo tanto, creer que estamos en los prin cipios del fin. He dicho anteriormente que fijaba, según mis la para hablar de cosas que hi- que ya llegará el momento opor do mucho en Bilbao la sorpre cálculos, en cuarenta y ocho tuno y ese se acerca a pasos agi sa de la población al ver caer horas para entrar en Bilbao, y ahora quiero añadir que será nuestra entrada sin combatir siquiera, pues a no ser algún loco que se emboscase e. alguna casa y pagara cara su aventura. en vittud de estar avanzando en la forma que se viene haciendo en las proximi lades de la capital vizcai.1.

En lo que están conformes ta nuestra artillería, habien-do sido llevados a Santando. a cometer asesinatos a gra-

Bayona, por su parte, lanza el caso del notario de Las Are la noticia de que se confirma nas, que fué víctima de un ase la dimisión de Aguirre, es de- sinato execrable, siguiendo la cir, que cuando llegó el mo- misma suerte su esposa y sus migo ha atacado como en otras

cuanto a la huida feroz de los ticular. milicianos hacia Santander y sencia de los nacionales, ropopular, exponiendo la impo bando toda clase de coches los castro del Río sibilidad de seguir desempe- utilizaban para el transporte Seguidamen de los suyos. Desde Santancer Queipo de Llan de los suyos. Desde Santancer Queipo de Llano, procede a dar seguirán a Gijón, corriendo lectura a los donativos recibi ridícula de Euzkadi y además hasta que no tengan ya terre dos en la División, dando por 'generalisimo" de las tropas no por dónde andar a la fuga. terminada su charla y despi-Hoy tocan a muerto entre los diéndose como de costumbre de marxistas. Están sumamente sus radioyentes.

destinamente, en el acorazado

Si es verdad podríamos poun comité de defensa y sa'nd rón, diciendo que hemos vola-pública, al que sucedieron otros do al "Jaime I", y que esa vovarios, y entre ellos el presi- l'adura es un castigo de Dios a dido por el comunista Larra- esa canalla, muriendo muchos a las tres y veinticinco de la tar su informe. indignos de aquellos que dic ron muerte a sus oficiales, arro jándoles al mar con arregio al puso la destitución de todos los consejo del ministro de Estado, que con las manos llenas de sangre puede aun codearse con los de otros países.

¡Que vergüenza! No para el, sino para los que toleran que ese sujeto pueda dirigirle; comunicaciones.

Parece que han resultado mu chos muertos y heridos. Prieto por lo pronto, ha ido in avión para dar el pésame a la familias y Bruno Alonso que píritu de esa escuadra roja, co barde y traidora, debe de encontrarse muy consternado an terrible "desgracia"... unos milicianos rojos, que se ha tánico que iban a recogerle

Esperamos, para reirnos, el nuevo documentito que lanzará este Bruno Alonso a la publicidad con tal motivo.

Bueno, y de operaciones he de decir que hoy ha continua do el brillantísimo y arrollador avance de los nuestros, derro tando al enemigo que ha sufri do muchas bajas, dejando en nuestro poder gran cantidad de

Al este de la ría, o sea en la orilla derecha se ha ocupado la guerra. la cota 284, San Bernabé, Lu chana, Landachua y otros pun ceta, Gameta, Arnótegui y otras localidades.

Por el Ejército del Sur, el end jornadas, en diversos sitios, sin También hay conformidad en que haya habido nada de par-

En el frente de Córdoba se

Seguidamente el General

Hace algunos días, en una manifestación popular de patriotismo, cuando los brazos se elevaban para saludar el paso de la gloriosa enseña de la Patria, vimos en algunas muñecas femeninas brazaletes y pulseras de oro.

¿Fué nuestra imaginación la que nos alucinó y creimos ver que eran puños cerrados en señal de odio?

MANOS DE NUESTRAS TROPAS

En ella ondea la gloriosa Bandera bicolor

Radio Nacional A. Z., 18. - En la ocupación de las Arenas nuestras fuerzas ocuparon la casa de verano de Napoleonchu. Aguirre, en la que ondea la Bandera gloriosa de España.

LOS EMBAJADORES ROJOS SE MUES-TRAN MUY PESIMISTAS

Radio Nacional A. Z., 18. — visto de su monarquismo an-Estos días se han reunido en terior. Valencia todos los embajado- | Por su parte Azcárate, emba res del llamado Gobierno rojo, jador marxista en Londres, al que ante la grave situación por preguntarle los reporteros, cómo que atraviese la república ne- se veía en Londres la causa fasta, fueron llamados con ur marxista, respondió lacónica-

Ossorio y Gallardo hablando con los periodistas ha manifes cada. tado que todos los avances de más embajadores rojos han si-la República había que defen derlos, sin acordarse por lo das.

-La situación es muy deli-

INGLATERRA HA PROPUESTO A FRAN-CIA RECONOCER A LOS DOS GOBIER-NOS DE ESPAÑA

da por seguro que Inglaterra es Se cree que Francia aceptará pero, en caso contrario, Inglaterra obrará por cuenta propia

> Londres, 18. El Gobierno britá de lo que desea la Gran Breta. nico ha vuelto a proponer al Go ña.

el Consejo de Ministros que pre lísimo ,por lo menos reconoce side Blum, al cual dará cuenta ría a los dos.

bierno francés, el reconocimien En los Círculos políticos ingle-to de los dos Gobiernos de Espa ses, bien informados, se asegura ña.

El Ministro de Relaciones Exte
ta inglesa, reconociendo a los
riores de Francia, Ivon Delbós, dos Gobiernos de España, pero que, en anterior ocasión y al ha- que si no lo hiciera, entonces cer Inglaterra la misma propues Inglaterra obraría por su propia ta se negó terminantemente a cuenta y si no reconocía como

EL GOBIERNO ROJO CONFIRMA OFI-CIALMENTE LA EXPLOSION EN EL "JAIME I"

Salamanca, 18. — El Gobierno de del pasado jueves, en el inrojo de Valencia se ha visto en terior del navio, mientras se la necesidad de dar una nota efectuaban trabajos de reparaoficial sobre la explosión regis trada en el acorazado "Jaime que se hallaba en Cartagena. reparando las graves averías explosión, dice la nota del Goque le produjeron las bombas bierno de Valencia, que aún no binete Euzkadi se constituyo nernos nosotros también ol flo lanzadas por nuestra aviación han podido determinarse, rehu-

Respecto a las causas de la sando dar más detalles sobre el Dice, en la referida nota ofi- suceso, hasta que el juez especial que la explosión se produjo cial que se ha nombrado, envie

Ultima hora

EL CONSUL INGLES EN BILBAO TIRO-TEADO POR UNOS MILICIANOS ROJOS

(POR TELEGRAFO)

Salamanca, 19. (2'30 madru- llaban apostados en unas altu gada). — Cuando esperaba el ras cercanas. Cónsul de la Gran Bertaña en

En el momento de producirse cree que con sus majaderías Bilbao, Mr. Stevenson, en la pla el atentado contra el cónsul in puede inculcar ánimo en el es ya de Arrigunana, próxima a Al glés, por los secuaces de Aguirra, gorta ,para embarcar en un des se hallaban en su compañía va tructor inglés, fué tiroteado por rios oficiales del destructor bri-

REUNION DEL COMITE DE NO INTER-VENCION

Londres, 19. (4'30 madrugada). -- Esta tarde se ha reunido, el Comité principal de la no intervención, asistiendo, de nuevo, los embajadores de Italia y Alemania señores Gransi y Ri-

En la reunión, únicamente se tomaron acuerdos en el sentido de dirigir una nota a los dos bandos en lucha en España, pidiéndoles que hagan los máximos esfuerzos para humanizar

En la Cámara de los Comunes

Asi ha ocurrido entre otros, por Miravalles, ocupándose Un EL MINISTRO DE LA GUERRA INGLES DA CUENTA DE LOS ENORMES GAS-TOS DE ARMAMENTO

Londres, 19. (4'30 madrugada). -- En la Cámara de los Comunes se discutió esta tarde sobre el rearme inglés.

El ministro de la guerra dió cuenta de que siguendo el plan que al darse cuenta de la pre han presentado cuatro rojos trazado se habían hecho pedidos por valor de cuarenta millo-

con armamento y otros dos en nes de libras esterlinas, desde Abril pasado. En esta cifra no están comprendidos los presupuestos suplementarios que alcanzan otra elevada cantidad.

LA VISITA DEL JEFE DEL ESTADO MA-YOR ALEMAN A PARIS

París, 19. (4'30 madrugada). -- El Jefe del Estado Mayor alemán General Beck se ha entrevistado esta mañana con el ministro de la Guerra francés, señor Daladier.

Toda la Prensa francesa comenta de manera cordial la visita del Jefe del Estado Mayor alemán a su colega francés y el Ministro de la Guerra, poniéndose de relieve que estas entrevistas, tan necesarias para la paz, no se realizaban desde el año 1871.